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La nota del Sindaco

[a Croe
non vlola

alcuna libeÉà
Cei Compaesani, tra i molti argomentÌ e pro-
blemi che !'inÍecciaro con la vita deìl'Am-
ministrazioúecomùnaleoggi. in questa"rota
del Sindaco". ne ho scelto ùm che non è nè
politiconè tecnico, marigùúdalasensibiljtà
di ci!ìscuno di noi. la hdizione della nosta
comuniù,le radici deuacùllura con la quale

Il Sindaco in quanto amministratore pùbblico
di un bere collettivo è ura figum laica, espres-
sodaunasocieùciviìe del terilorioregolaro
dalle leggi di uno Stato laico. Ciònontoglie
che po$a int€ryenire, come interprete della
realtà che egli rappresenB, anche su lèmi im'
pÒnùti na non di cùattere strctteenre am
ninisaativo o pohico.
Vengo al pùnto. Il 3 novembrc sco6o la Cor-
le suprcma di Srasbu.go accogliendo il ncoÈ
so di un genitore finlandese ha affemato che
il Crccefisso nelle aule scolastiche viola la
libedà di religione degli aÌumi- Il giomo dopo
la Gìunta municipaÌe ha deliberato di allinù
si al Govemo iralido che ha deciso di fùe
ricoso contro quella sentena, giudicando che
la presenza del Crocenso nellesule non si-
gnifi ca affauo adesione alla religionè caltoli-
ca, ma è piuuosto ur simbolo della noslra
tradizio.e. Tradizione che drì Cristo in poi è
identificata dalla C@e. Ne consegue. a pde-
redellaciunta, che ogniciltadino è liberodi
idennncasj o meno in qùesllì Íadizione, ed è
allreltanlo libeú la sceha di collocde o meno
il Crocefìsso nei luoghi pubblici.
Mi fa piacerc rilevarc che la sentenza della
cort€ di Strasburgo, veÍuta in dilcussione
nel Consislìo conunale del 26 novembre scor-
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Emergenze Messe
Carabinieri: Pronto Intervento I l l . Conran-
do Stazione Monteverdi  te l .  0 . i6 ,5/78l l l8 :
orario uffici lunedì. nrercoledì. gior c-dì. sr-
b i i to  e donrenicu 9-1 l :  martc-d i  e renerdì
9 .3 ( l  l 2  e  16 .30 -  18 .
Pronto intervento sanitario: tel I 18.
Vig i l ide l  Fuoco:  te l .  I  1 .5.
Servizio antincendio: tel. I 5 I -5 .
Enel (-euasti): tel. 800900800.
Asa (ex Cigri): tel. 80050'12,19.

Uffici
e seruzl Monteverdi:fèstivi

8 . 3 0 e  1 1 . 1 5 ; p r e -
fest iv i  e solenni-
tiì ore l6; feriali
o re  16 .

Canneto:fèstivo
ore 10. prefèstivo
e fèriale ore 17.

Comune. Centralino tel. 0565i
785 I l. L'Anagraf-c ò aoerta al
nubblico dal lùnedì al venerdì
i lalle l0alle 12. sli altri uflìci i l
lunedì e mercolerjì dalle l0 alle
12.30 e i l  e iovedì  dal le  l -5  a l lc
18.

Tesoreria comunale CRV:
mercoledì e venerdi 9.30- l3

Difensore civico: il nrimcl mar-
tedì del mese.

Biblioteca: martedì e ciovedì
o re  l 6 -18 .

Poste ltaliane: dal luneclì al
venerdì  8.1-5-  13,30.  I l  sabato
8. I -5- 12.30.

Monte Paschi Siena: martedì
c giovedì 9- I 3
Coldiretti: orimo e terzo lunc-
dì  del  rnese 9-  l l  in  Munic ip io.

Cgil Pensionati: primo rner-
coledì del mese. ore l-5. sala
consil iare

Inas-Cisl: orimo e terzo lune-
c l ì  orc 16. . ì0 .  sa la consig l i l rc .

Area stoccaggio: rrranedì e sa-
batu ore l0-  t -1.  Per  r i l iu t i  in-
gonrhranti tel. .1357718460 op-
oure 13577-184-59.

Bus navetta Monteverdi -
Canneto: ore 9.30 e I I .30. solo
giomifèriali.

Sanità e Assistenza
Medico di base (tel. 3383298867 oppure 0565/784443 ): a N'lonteverdi lunedì ore I I - 12. martedì I 6-
I tì, mercoledì 9- I I, giovedì I l- 12. venerdì I l - 12; a Canneto lunedì 8- 10, rnarledì l4- 15, giovedì 9-
10.  venerdì  8-10.
Guardia medica (tel. 80006,1422): tutti i giorni dalle 20 alle 8, dalle 20 del venerdì alle 8 del sabato.
dalle l0 del sabato alle 8 del lunedì.
Medico del distretto: mar-tedì 10.30 - 12.
Assistente sociale: giovedì 9.30- I I .30.
Pediatra: secondo e quarto mercoledì del mesc I l - 12.
Ostetrica: 2" e 4" sabato del mese. orario da concordare.
Servizio infermieristico ambulatoriale: marledì 8.30-9.30; giovedì I I .30- 12.30; sabato 8.30-9.30.
Prelievi ambulatoriali su prenotazione: sabato 7. l-5-8. A Canneto i l 2o e 4o sab. del mese.
Prelievi a domicil io: giovedì mattina su appuntamento.
UfTicio amministrativo: martedì I 0.30- I 2.30.
Misericordia Monteverdi: tel. 33-560356tì7 oppure 0565í84921 -3397129810.

Cri Canneto: tel. 3.18 I 336926.
Farmaciacomunale( te l .05ó5/7E-1 198):c la l  ìunecl ìa l  venerdì  9-12.30e 16-19:  i l  sabato9-12.30.
OspedalediPiombino:  te let ì rnocentraÌ ino0565/67 111 tper i ippuntament i  67276).
Ospedale Cecina: telefbno centralino 0-586ó I 11 1 I tper iìppuntamenti 61.1206 ).
Ospedale di Grosseto: telefìrno cenîralino 0561/-+8-5 I I I
Ospedali Cisanello e S. Chiara di Pisa: 0-50i991I I I

Da Canneto per

Monteverdi 4.255 - 6.20LR - 6.10L (Atrn; - 6.;10N (Cpt) - 7.305 -

12.05x -  12.25S -  r4.0-5LR -  r6.552-  17.-5-5W -  20.25S
Larderello 13.,55LT
Lustignano 7.0-5LR - l3.55LT - 1.1.30N
Serrazzano'l.O5lR - 13.5-5LT - 14.30N - 11 .202 - 18.20V/
Cecina 6.20LR - 7.0-5L - 8.2-57
La Sassa 8.257
Piombinoul.25P- 6.20LT- I 2.05X - 12.2-55
Portineria Magona,l.2-5S - 6.20LR - 12.0-5X - 12.255 - 20.25N
San Vincenzo 6.20LR - 12.05X
Suvereto -1.2-5S - 6.40L - 12.2-5S - 20.2,5N
Venturina -1.1-5S - 6.40L - 7.30S - 12.2-5S - 20.2-5N
Campiglia FS 1.1-5S - I2.2-5S - 20.25N
Bolgheri 6.20L
Castagneto Carducci 6.2OLR -
Donoratico 6.20LR - I 2.05X
Sassetta 6.20LR - 12.0-5X

r2 .05x

Orari delle autolinee Atm e Cpt in paftenza
Da Monteverdi per...

Canneto6.-55N - 7.20P- 7.25N- I 2. l95 - l-+.20N - l:1.5.5L - 15.20P
-  15 .2 -5N-  t ] . t j z  -  l 8 . l 0w-  20 .20Y  -  r 3 . lOP-  r3 .2 -5N
Larderello Scuole Medie 6.5-5L
Larderel lo  Enel6.5-5N -  14.20N -  11 . l0Z -  18.10\ \ '
Lustignano 6.-5-5N - I 4.20N
Serrazzano 6.5-5N - 14.20N - l1 .l0Z - I 8. l0\\ '
Cecina 6.30N
PiombinoLeonardoDaVinci , l .3 lP-6.30N -  l l . l0X -  l l .30N -
12 .31P
Piombino Porta Centrale 4.30N - 4.31P - 6.45L - 12.30\ - 11.-j lP
- 20.30N
Port iner ia Magona4.30N -  4.3 I  P -  6.30N -  l2 . l0X -  I  l . i0 \  -
r2.3 lP -  20.30N
San Vincenzo mare 6.30N - I 2. l0X
Suvereto 4.30N - 4.3 lP - 6.4-5L - 12.30N - 12.31P - 20.30N
Venturina Fiera 4.30N -,1.3 I P - 6.,15L - 7.3-55 - I 2.30N - I 2.-3 I P -
20.30N
Campigl ia  FS 4.30N -4.31P- 12.30N -  12.3 lP-  20.30N
Bolgheri 6.30L
Castagneto Carducci 6.30N - I 2. I 0X
Donoratico 6.30N - I 2. l0X
Sasset ta6.30N- l2 . l0X

Legenda - L: fèriale nei giorni di apertura scuole - N: tutto I 'anno nei giorni feriali - P: solo nei giorni fèstivi - R: fèriale nei giorni
d i  ch iusu rascuo le -S :  t u t t i  i g i o rn i  f è r i a l i e fès t i v i  -T : so lone ig io rn id i rne rca tononsco las t i c i -Z :  so log ioved ìevene rd ì -X :  da l
lunedì al venerdì nelia stagione invernale - Y: tutti i  fèriali e fèstivi nella stagione invernale - W: solo lunedì. martedì e mercoledì.

Il servizio è sospeso nei giorni di Natale, Capodanno e l'Maggio.



seglte da PIg. l

\ o .  h i l  r u ( c ( r l t o . u l l c  l o s i z i o n i
cspresse da l la  G iun ta  i l  conscn-
so  ur l rn ime t le i  eons i r : l ie r i  p le -
senl i .  sia di maggioranza che di
oppos i  z ione.
ln quel la assemblea. così contc
avevo manifcstato in prcceden-
za  ne l la  r iun ione con i  co l legh i
lÌssessori, ho ritenuto di dover ag-
giun-uere qualcosa di mio. Che in
qr.resta sedc ripropongo all' atten-
z i t 'nc  c  u l lu  sens ib i  l i t r r  d i  t t r t t i  r  o i .
cari  Compacsani. cttmc persona
c come Sindaco cresciuto in quc-
\ l r  [e r ru .  lu  qu l le  nc l le  iue  or is i -
ni,  nel le sue tradizioni.  nel la sua
all t ica cultura è pervasa da ciò
che la Croce rappresenta: i l  sint-
ho lo  t ì i  una  re l ig ionc .  l ' cspre .s io -
ne di una tède. Ecco perchè al la
presa di posizione del Consìgl io
cornunale ho intcso aggiungere i l
r l io personale invito atî inchè la
Croce venga liberarnente esposta
negli  uff ìci  e nei luo-uhi pubblici .
oltre che nel le aule scolastiche.
in quanto manifèstazione de i  va-
lori ai quali ci rimandano duemila
anni di storia crist iana. Nella l i -
bertà, appunto. Che. laicamente,
ò  r i spe t to  rec ip roco  de l l ' a l t ru i
pensiero, rel igionc. cultura.
Non posso conc ludere  c lues ta
"Nota" ignorando i l  tempo chc
ci prepariamo a vivere avviando-
ci al la f ine di questo 2009. E dun-
quc .  u  \  o i  tu t t i  e  u r i  Cot t tpue:u t t i
c al le r 'ostre famigl ie giunga l 'au-
g u r i o  p i i r  I c r v i t k r  e . i n c c r o .  t t t i o

[ ì c r \ o n u l c  e  c l i  t u t t a  l ' A m m i n i -
strazione. pcr un buon Natale e
un nuovo anno generostt cl i  sod-
d is faz ion i . c.g.

T

lanagrafe
(dati ul 26 rutvembre)

NATI
3-08-09 Antonucci Matilde
di Giuseppe e Luisini
AÌessandra
22-08-09 Del Vecchio Erica
di Giuseppe e Tore
Eleonora
l9-09-09 Magni Davidea di
Mario e Gobbo Alberta
9- l I -09 Novell i Matteo di
Daniele e Rossi Angela

MORTI
l8-08-09 Chcl i  Renata (n.
r909)

MATRIMOM
30-07-09 Bellini Fabrizio e
Focacci Laura
26-01-09 Guelfi Stefano e
Leonardi Letizia
2-09-09 Vaggelli Piero e
Porporato Paola
l0- l0-09 Martinell i Andrea
e Tabor Renata

t-;_-l T,---------l
I  L  l t a  r u g a l

Pgi":gitruire
( Lo c a I i  t  ì t  -  Lav o r i  -  r  i  c hi e d e nî e)
Poggio al Cerro, locale tecnico e sistemazione ester-
na, Formenti Andrea.
Poggio del Castelluccio, rcalizz.azione edificio tu-
ristico residenziale comparto 4. Società Paone Im-
mobiliare.
Via Castagnetana, viabilità alternativa alla strada
vicinale della Mandria. Toninelli Alberto.
Via Maremmana Snc. ristrutturazione edilizia con
amoliamento Gialli Laura e Tiziana.
ViC San Martino, posizionamento tubazione del-
I' acqua. Biclone Vittorio.
Via Maremmana, variante modifiche interne e pro-
spettiche, Paoli Alessio e Batani Paola.
Via Le Querciolaie,realiz.zazione borgo turistico e
ricettivo. Cooperativa La TermaÌe.
Canneto, realizzazione edificio residenziale - lot-
t izzazione IU3, re.pi.  di Pietroni Marco e C.
Canneto. realiz.zazione edificio residenziale - lot-
tiz.z.az.ione IU3, ditta Celeniano Natale.
Poggio a Campera, ristrutturazione ed ampliamen-
to di fabbricato. Tammiso Roberto.
Poggio a Campera,realizzazrone di locale tecnico e

modifìche prospettiche, Da Dalt Lidia Norma.

Vincolo idrogeologico:
avtorizzazioni
Località Ripettini, realizzazione di impianto smal-
timento di liquami, Conti Modugno Calerina e al-
tr i .
Via Castagnetana, manutenzione straordinaria,
Nobil i  Paolo e Ales Barbara.
Località Miniera, impíanto di imigazione Saia Agri-
cola.
Via Maremmana, r istrutturazione e cambio d'uso,
Parisi  Massimo.
Via della Badia 17. realizzazione locale tecnico,
Filippeschi Stefano.
Via Le Querci olaie, realizzazione edifici turistico
ricettivi. Coonerativa La Termale.
Località Gualda. sanatoria a|P.C.412006, Nel Ver-
de srl .
Località Gualda, costruzione palazzina comparto
5. lotto 2. Montiverdi sr l .
Local i tà Gualda. costruzione palazz\na comparto
-5, lcl t to l .  Montiverdi sr l .
Località Guald a, realizz,azrone piscina, Cirilli Ma-

ria.

Vincolo paesaggistico:
autorizzazioni
Località San Martino, elettrodotto allaccio, Cido-
ne Vittorio, Enel Spa.
Località Poggiteo, eleîtrodotto per allaccio Filippi
Floriano, Enel Spa.
Località Gualda. sanatoria al PC. 4/2006. Nel Ver-
de srl .
Poggio del Castelluccio, installazione manufatto in
legno De Angelis Odorisio.
Località Le Capanne, installazione manufatto pre-
car io .  Bar to l  in i  Serg io .
Località Gualda 1 5 B. accertamento di confbrmità
per sisternazione area di pertinenza, Anabasi Lu-
cla.

Poggio del Castelluccio, sistemazione zona di per-
t inenza Romei Carlo.
Località Cualda. sistemazione zona di pertinenza,
Mantel lassi Vico.
Località Gualda, sistemazione zona di pertinenza,
Brandi Mario.
Postazione Monteverdi 2. realizzazione di vasca
reflui, Enel Spa.
Poggio del Castelluccio, rea\zzazione edificio tu-

ristico residenziale comparto 4, Società Paone Im-
mobiliare.
Via Le Querciolaie, realizzazione edifici turistico

ricettivi, Cooperativa La Termale.

Attestazioni di Sanatoria
Poggio del Castelluccio. sistemazione zona di per-
t inenza. Doda Silvana.
Località Piastroni. per opere eseguite in difformi-
tà al la Dia. Immobil iare Di Nardo.
Poggio del Castelluccio. sistemazione zona di per-
tinenza Romei Carlo.
Località Gualda, sistemazione zona di pertinenza,
Mantellassi Vico.
Località Gualda, sistemazione zona di pertinenza,
Brandi Mario.
Località Gualda l5 B, sistemazione zona di perti-
nenza, Anabasi Lucia.
Via Castagnetana, per opere eseguite in assenza di

concessione, Ciucchi Agnese e Rodolfo.

Dia (Dichiarazione
inizio attività)
Località Gualda, variante per opere di sistemazio-
ne esterna e tettoia, Benoist Gaudet.
Canneto, realizzazione muri in c.a., comparto
I.U.3. Re. Pi. di Pietrosi Marco e C., ditta Cemen-
tano Natale. Tosco Immobiliare srl.
Via Maremmana, impianto smaltimento liquami,
Conti Modugno Caterina e altri.
Via Sam Martino 5, manutenzione straordinaria,
IuresciaAndrea.
Via Pertiní. rcalizzazione fabbricato 9 e 10, La
Colombaia Srl.
Poggío del Castelluccio, manutenzione straordi-
naria, Cocchi Tiberio e Pagni Gina,
Località Il Nicchio, realizzazione di piscina, For-
menti Fi l ioDo.
Località Miniela. riutilizzo terre da scavo, Saia
Agricola.
Via IV Novembre, manutenzione straordinaria
Lotti Roberto.
Via Vittorio Emanuele III n. 13,realizzazione ope-
re inteme. Latini Anna e Tozzini Roberto.
Località Ripettini, pozzo ad uso domestico, Be-
retta Elena.
Località Podernuovo, pozz.o ad uso domestico,
Lisi Giovanpiero.
Vi a Delle Fonti lame, r eali zzazione pensilina, Gian-
nini Maria Maddalena.
Località podere Cafaggio, piscina a servizio di agri-
turismo. di Vaira Vincenzo e Granchi Emanuela.
Via Magenta, ristrutturazione edilizia di magarzi'
no. Luisini Cinzia e La Rosa Nicola.
Località Pratella, pergolato e pensilina per posto
auto. Tucci Leonardo.
Località Monteverdello, pozzo ad uso domestico,
Berl inzani Saverio.
Via delìa Badia I 7, recinzione per pascolo e realiz-
zazione manutatto precario, tenuta S ant' Agnese.
Via Le Querciolaie 38, manutenzione straordina-
r ia, Fulceri  Ciuseppina.
Via Maremrnana, r'ecinzione e cancello, Ermini
Paola.
Via Maremmana. realizzaztone di piscina, Paoli
Alessio e Batani Paola.
Località Crocifìsso, completamento lavc'rri e siste-
mazione esterna. Mori Palmiro.
Località Perbono, tettoia e ampliamento fabbrica-
to  lp iano casa) .  P ig l ia  C iorg io .
Località Bagnoii 4, impianto per sub-irrigazione,
Biondi Siìvano.
Località San Martino, manutenzione straordina-
ria, Cidonc Vittorio.
Locaìità I Tufi, realizzazione piscina e portico,
Sabatini Augusto e Mercanti Marco.
Loc alità G ualda, realizzazione pisc ina, Cirilli
Maria.
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Sul tavolo

"Presidente della Comunità:
una scelta istituzionale"

sull 'art. 29 riteniamo di aver fatto scelte nell ' interesse del territorioCarlo Giannont:

Le decisioni  dcl la Procura
t l i  Lrvorno sul le e oncessitr-
ni  art .  29: la presidenza del-
la ComLrnità montana: ilTc-
ler iscaldamento. Ecco tre
argomenti "pesanti" sul ta-
volo clel  pr imo ci t tadino di
M o n t e v e r d i .  c h e  v a l c  l a
pena di approfondire.

-  S i n d a c o  G i a n n o n i .
dopo tutto il lavoro fatto
d a l l ' A  m m i  n i s t r a z i o n e
comunale con il pool di
avvocat i ,  g l i  "avv is i "
della Procura hanno de-
stato sorpresa, soprat-
tutto perchè riguardano
anche concessioni r i te-
nute regolari.
"Aspett iamo di  leggere gl i
atti e di r,'erifìcarne lc con-
clusionicon i  legal i .  Risper
t iamo le clecisioni  dcl la ma-
s is t ru tu ra  qu l r l i  che  s iuno.
ma diciamo pure che la no-
stra l inea non cambia. Oggi
più che in passato. dopo i l
'D î rc re  scr i l to  da i  r ros l l i
lwvocat i .  s iamo convint i  di
aver effet tuato una scelta
r: iusla per la vulor izzi tz ionc
clel territorio e per la crc-
sc i ta  de l  tu r ismo.  Ahb iunro
dato lavoro alle imprese di
costruzionc. \opr i l t tut to l ()-
cal i .  agl i  artrgiani .  agl i  Lrf f i -
ci. agli str"rdi profèssional i".
-  Poch iss ime se t t imane
dopo la sua rielezione a
sindaco, nel giugno scor-
so, lei ha assunto la pre-
sidenza del la Comunità
montana Alta Val di Ce-
cina: sicuramente un in-
c a r i c o  p r e s t i g i o s o  s u l
piano personale e di cre-
sci ta per I ' immagine di
Monteverdi, ma molti si
chiedono se I'importan-
te  p res idenza 'a  Car lo
Giannoni non distragga
un po ' i l  s indaco Car lo

I l  sindaco Carlo (ì iannoni

Giannoni dai suoi impe-
gni di primo cittadino di
Nlonteverdi .
" l  l i s u l t i r t i  d e l l c  A m m i n i -
strative di giu_rno hanno de-
tcrminato nel territorio del-
la  Conrurr i tà  mont i ìna una
si tuazione mol to del icata e
c l i  sos t l r nz iu le  eo t t t r i t ppos i -
z ione.  quinc l i  a l la  lLrn-sa d i
b locco  ope ra t i vo .  i l  che
a v r e b b e  d e t c r n r i n a t o  u n
d a n n o  a  t u t t i  i c i t t a c l i n i .
L 'assernbleu c le l l l r  Ct ' r t tur t i -
tà  rnontana usci ta dal le  e le-

zioni è fìrrmata da 7 espo-
nent i  de l  Pd.  :e l l c  cspress i
dal le l iste civ iche che han-
no vinto a Volterra, Poma-
rance c Castelnuovo, e un
rappre sentante di Rifbnda-
zione comunista. Per supe-
lare i l  r ischio di  stal lo oc-
e()frcvíì  unî pcrs()ni t  che r i -
s c u o t e s s e  u n  c o n s e n s o
ampio per una presidcnza
istitr-rziorrale: in tal senso ho
r icevuto  so l lec i taz ion i  da
tutte le parti politiche e hc'r
accettato questa responsa-
bilità. nonostante i sacrifici
personal i  c leterminat i  dal
nuovo inrpegno, ma consa-
pevole cli una responsabili-
tà eserci tata nel l ' interesse
della Comunità rnontana: il
mio compito è di traghetta-
re l ' lst i tuzione verso un f i -
turo che sarà regolato dit
l-tLlo\re nonlle. ml auguro
rnigliorati l 'e".
-Tenere testa a tutti gli
impegni a Monteverdi e
a Pomarance non è però

facile...
"Richiede un grosso sacri-
f i c io .  ma per  fo r tuna la
C i u n t a  e  i c o n s i g l i c r i s i  i r n -
pe-qnano molto e questo al-
leggerisce il lavoro del sin-
daco".
-  Novità sul  Teler iscal-
damento?
" Il progetto procede con il
lavoro previsto e lo svi lup-
po del Parco eol ico. che è
e resta una fbnte indispen-
sabile di finanziamento del-
I ' intera opera. Dopo le os-
s e r v u z i o n i  d e l l r  R e g i o n e
per la salvaguardia dell'avi-
fbuna, l 'Enel ha presentato
al l 'esame del la Via. la Vu-
lutazione di  impatto am-
bientale, un progetto este-
so anche al territorio di Po-
mÍ Ì rance.  Aspet t iamo le
conclusioni, attese entro 60
-siorni. mentre siamo impe-
gr-uiti a fare fìno in fbndo la
nostra parte presso tutti gli
Enti interessati per il buon
esito del progetto".

Il cardinale Comastri
a Monteverdi nel 2010

I l  cardinale An-telo Co-
mastri sarà a Monteverdi
in vis i ta Lrf ' f ìc iale i l  .5 giu-
gno 2010:  la  no t iz ia  ò  s ta -
t l r  cornur r ica ta  ne i  g io rn i
scorsi  al  s indaco: "Siamo
m o l t o  l c l i c i c  o r g o g l i o s i  -
h a  c o m m e n t a t o  C a r l o
Giannoni - per la persona-
l i tà e i  valor i  di  cui  è por-
tatore il Cardinale e per
tutto cir) che egli ha fatto
di bene quanclo era vcsco-
v r r  de l la  l l0 r t l i r  D i i recs i .

La  v is i ta  respons i ib i l i zza
l 'Amrn in is t r l rz io r te  c  lu  e i t -
tadinanza per una esenrpla-
re accogl ienza".
ll cardinale An-eelo Coma-
str i .  66 anni.  ha guidatcr
come vescovo la diocesi di
Massa marittima e Piombi-
no per diversi anni. chiama-
lo  a  Roma e  no ln inu l ( )  p r i -
ma arcivescovo e poi car-
dinale è Arciprete del la ba-
s i l i c r r  t l i  San P ie t r r r .  p res i -
dente della Fabbrica di San

l l  card. Angelo Comastr i

Pietro e vicario generale
di papa Benedetto XVI
per la Città del Vaticano.
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Bi lancio

Giomi: in equilibrio
il vicesindaco Claudia Giomi

Tra settembre e novembre le verifìche con impegni per le esigenze del teleriscaldamento
iconti del Comune

L' assestarnento di bilancicl è un' operazione tecnico-alnrnl nlstra-
tiva e polit ica al tempo stesso: è neccssiiria per verif icare gli
scostamenti di entrate e spcse rispctto alla previsioni fatte al-
I ' inizio dell 'anno e quindi provvedere al ripristino dell" 'equil ibrio
del bilancio", quindi operazione tecnica, mentre la scelta delle
modalità e dei re lativi mezzi per ristabil ire l 'equil ibrio è essen-
zialmente polit ica. L'interventtt di assestamento del bilancio di
previsione irnpegna gli UfTici del Cornune e la Giunta. nell ' indi-
v ic luazione d i  una s intes i  f ia  g l i  obbl ighi  amminist rat iv i  e  le
esi  genze (scel te )  pol i t iche.
Alla fine del ntese di settembre I 'Anlministrazione ha provve-
cluto all 'asscstamento di bilancio del Comune con il seguente
risultato finale:
Entrata (maggiori entrate + minori uscite) = 3.105.985.00
Uscita (rninori entrate + maggiori uscite) = 3.105.985.00

"L'operazione di assestamento spicga Claudia Giomi. asses-
sore a l  b i lancio.  a l  commercio e a l l 'agr ico l tura e dal l ' in iz io d i
ouesta tornata iìmministrativa anche vicesindaco - è stata for-
temente caratterizzata dalle esigenze per la realizzazitlne del
teleriscaldamento. In altre parole s'è deciso, come previsto fin
dall ' inizio, di f inanziare I 'acquisto c la messa in opera degli
scambiatori di calore, cioè quelle attrezzature che renderan-
no disponibile sul confine delle proprietà private I'acqua ri-

scaldata dal vapore geotermico. Il costo totale preventivato -

nrecisa Claudif Giorni - è di 2.550.000 che si intende coprire
òon un finanziamento regionale a fondo perduto di 1.266.000
e con un mutuo per la parte restante di euro 1.284.000".
Nelle scorse settimane. clopo un lungo confronto a vari l ivell i
istituzionali, si è raggiunto I 'accordo tra Regione, Comuni geo-

termici ed Enel sulla nuova contribuzione dell 'ente elettriccl
alle lealtà territoriali interessate: per Monteverdi si parte da
una base di l -50.000 euro più una percentuale legata alla produ-
zione. in totale circa 3-50.000 euro all 'anno.

"Questa entrata - puntualizza il Vicesindaco - è stata destina-
ta per 110.000 euro alla ristrutturazione del cimitero di Mon-

teverdi e per la parte restante al teleriscaldamento. Inoltre,
sempre dall'Enel, riceviamo un trasferimento legato alle nuo-

ve còntrali di 17.000 euro/anno per la durata di dieci anni"
che Montevercli percepisce in quanto una piccola parte delle
concessioni rnineraric relative a nuove centrali nei territori l irni-
trofi r icade nel nostro comune.
Nel rnese cli novembre. infine. si è procecluto ad un ulteriore
aggiornamento cle i conti, con la messa in equil ibrio del Bilan-

cio-: l 'operazione ha pareggiato entrate e uscite sulla cifra di
1 9 1 .784 euro.  e presenta d iverse "voci" ,  del le  qual i  in  tabel la
sono riportate le piìr si.rnilìcative'

Iniziative per le attività commerciali

I l  marchio del C. C. N.

cui si diceva, ma dal quale si
l r t tcndono r isu l t r t i  i  mportant  i
nel nrossimo firturo: "Trami-
te la Provincia. siamo inter-
venuti per un aggiornamento
sul sito della Regione dei no-
stri progetti Pasl (Patto di svi-
luppo locale) che consentiran-
no di finanziare interventi nei
centri storici di Monteverdi
e Canneto, come muri, scale,
ecc e attraverso un bando che
riguarda turismo-commer-
cio-cultura di alleggerire i
costi del Comune su lavori
del teleriscaldamento nei
centri storici"

Novembre 2009 - PrinciPali voci

Entrate in più

Contributo ordinario Stato

Contributo reg. disagi piccoli comuni

Trasferimenti Enel nuove centrali

Recuperi  e r imborsi  diversi

Uscite in più

Al fondo di riserva

Acquisto medicinali

Interventi con carattere

di prevalenza al  servizio

Contributi per sdoppiamento classi (r')

Energia Elettrica

Uscite in meno

Completamento e potenz. acquedotto

Progettazioni, perizie. collaudi

Accantonamento oneri urb anizzazione

Interessi passivi

19.859.00
23.052,00
17.000,00
7.000,00

23.000.00
21.000.00

9.154.00
8.500.00
9.300.00

15.000,00
6.000,00
4.000,00
4.000.00

La mappa dei negozi
sui caftelli stradali

Sul versante delle attivita' Per
il Cornmercio. il lavolo dell'as-
sessore Giorni è in gran Parte
r ivo l to a l l 'acquis iz ione d i  f i -
r runzi i rment i  :u  prcc is i  Progel-
ti. un lavoro torse poco aPPa-
risccnte al momento. nla con
risultati concreti in f ituro: ba-
sti pensare alla ristrutturazto-
ne del la  e r  Casa dcl  PoPoÌo,  i
cu i  cost i  hanno pesato solo
oer i l  607c sulle casse clel Co-
i rune.  Un'  operazione srmi le.
anche se d i  d imensioni  assat
dir,erse interessa "la realiz-
zazione e installazione di una
cartellonistica stradale che
evidenzi chiaramente tutte le
attività commerciali Presen-
ti sul territorio. Il Progetto'
presentato tramite la Confe-
sercenti, ha già ottenuto il fi-
nanziamento regionale" in-
fbrma Claudia Giomi. Che con-
clude soffèrmandosi su quel
lavoro poco appariscente. di

w
Cornnsrtiol: llofrr?ole(ellro

(*) pitr 9.000 euro prelevati dal Fondo di riserva
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Energie

L'asses-
sore
Carlo
Nlaadrimi

L'assessore Macchioni: avviato uno studio. I

Pannelli fotovoltaici
sui tetti del Cimiterc

Energie rinnovabil i. Antbien-
te, Attività produttive: soncl
le deleghe assessoril i  di Carlo
Macch ion i ,  dopo  che  ne ì l a
o recede r ì t c  t ( ) r n i i t i l  a t t t t n i n i -
s t rat iva aveva avuto la  re-
sponsabil ità dei Lavori pub-
blici e dello Sport. A Milano o
a Palernto passare da que-
st 'u l t ime responsabi l i tà  a l le
pr i rne rappresenterebbe un
salto acrobatico. ma in un ctt-
mune oiccolo come Montever-
c l i  su l  tavolo del la  Giunta g l i
urgoment i  sono a d isposiz io-
r re  J i  t u t t i  g l i  a tnm in i \ t r i i t ( ) r i .
così  che la conoscenza dei
problemi e le relative dif l lcol-
tà diventano Patrimonio ctl-
mune.
La premessa per dire che Pur
oassando da un incarico al-
i 'a l t ro i l  f ì lo  c le l la  cont inui tà
non s i  è  in tL ' r rot to.  Encrgie
r innovrbi l i .  dunque.  come Pr i -
mo impegno di lavoro in Co-
mune:
"Allora parliamo del teleri-
scaldamento - esordi sce l' as-
sessore Macchioni - cioè di
un progetto molto imPegnati-
vo, ma anche più comPlesso
di quanto non sembri a chi
segue le vicende da fuori".
Assessore. un accenno al tem-
pi che sernbravano Più brevi' l
"Come più volte è stato detto
e scritto, abbiamo fatto quan-
to era necessario nei temPi
richiesti, anche prima Per
certe pratiche".
Facciamo il punto'l
"Nelle scorse settimane ab-
biamo presentato in Regione
i progetti relativi agli scam-
biatori di calore e agli allacci
alle proprietà private: abbia-
mo avuto garanzie Precise
sulla risposta positiva a que-
sto passo".
l n tun t ( )  l e  co t t J t t t t u r c  P r i ne i -
pali sono state Posate.
"Finiamo gli scavi lungo la
dorsal, con le varianti richie-
ste dalla Forestale. arrivan-
do da una parte fino ai Pia-
stroni e dall 'altra - e ci sia-
mo già - alla centrale di scam-
bio di Canneto".

I l  nasso successivo ' l
"Llobiettivo ovviamente è di
andare avanti con i lavori.
Completata la dorsale, vanno
realizzate le centrali, la prin-
cipale e le due secondarie, in
modo da poter partire subito
dopo con i lavori dentro i bor-
ghi. Noi siamo pronti, in re-
gola con tutti i permessi rila-
sciati".
E i l Parco Eolico a che livellt 'r
di approvazione è arrivato'J
" L'Enel ha ripresentato il
progetto completo tenendo
presenti le osservazioni che
erano state fatte Per il risPet-
to dell'avifauna. Ora la Pro-
cedura di VIA (valutazione di
impatto ambientale:ndr) è al-
I 'esame della Regione e sia-
mo fiduciosi sulla possibilità
di un parere positivo...vi è
molta dlsponibilità da parte di
Enel".
Si ela pallato anche di un pro-

-uet to d i  tb tovoì ta ico.  . .
"Si sta lavorando a un proget-
to di impianto collocato sui
tetti degli immobili di Pro-
prietà comunale. In partico-
lare si è sottoposto al Cosvig'
i l  Consorzio che gestisce i

problemi operativi del

fbndi della Regione Per le
rinnovabili. uno studio di fo-
tovoltaico sui tetti dei cimi-
teri: dovrebbe dare energia
elettrica per le lampade voti-
ve, le luci di prossimità ed
anche un piccolo utile all'an-
no".
Come un giocatore di carte,
a l l 'u l t ima "n lano'  l 'Assesso-
re cala l 'asso:
'oVisti i  r isultati della Rac'
colta difTerenziata? Siamtl al
primo posto tra i Comuni l i-

Teleriscaldamento

mitrofi e in provincia di Pisa'
in posizione di alta classifica
su tutta la Toscana. Un risul-
tato importante, abbiamo su-
perato fa quota del457o,r i -
salendo moltissime posizioni.
Non è stato facile' posso dir-
lo. s'è lavorato molto ed an'
che si sono investite risorse
economiche signifi cative' Per
esempio per rastrellare tutti
gli pneumatici abbandonati di
qua e di là. Ma ne è valsa la
pena!". (Tubelle o 1tog. ó)

Mostra dei funghi, Canneto raddoppia

Riproposta per i l  secondo anno' al Centro Poli funzionale di

Canneio la mostra dei f'unghi organizzata dal Gruppo Sportivo

in cotlaborazione con il Museo di Rosignano. Molti appassiona-

ti visitatori per un'ampia selezione di esemplari della zona'

Delibere di giunta
7 maggio 2009 - Approvazione PEG relativo aÌ
b i lanc io  200q-1014.  l5scgnaz iune r i sorse  e  in te r -
venti  -  Elezioni amministrat ive: adempimenti '
l9 maggio - Referendum poptllari - Regolamento
ICI - Liquidazione compenso incentivante 2008 -

Approvazione progetto preliminare per restaLuo
c1i immobile con recupero della piazza del Con-
vento - Approvazione progetto preliminare per
parte Sud del cimitero di Monteverdi.
l9 giugno - Insediamento del la nuova Giunta.
23 giugno - Resistenza in giudizio contro il ricorso
al Tar sig. Beretta e nomina del l 'avvocato.
9 lusl io AtTidamento servizio di infbrmazione
turist ica - Resistenza in giudizit l  contro i l  r icorso
a lTar  s ig .  Cor la  e  n t - rmina  uvv( )ca to  pa t roc ine tore .
28 lugl io -Adesione al progetto integrato di edu-
cazione ambientale in Val di Cecina - Acquisto
montascale e piattafbrma per scuola media.
I settembre - Rinnovo convenzione per lo scr-ro-
labus, ii servizio mensa con apparecchiatura e spa-
recchiatura 2009/20 1 1 con 1a cooperativa Idealco-
op - Borse di studio a sostegno del le spese del le
famigl ie per I 'anno scolastico 2009/2010, bando di
concorso - Adesione al l 'Uncem - Instal lazione di
bacheche stradali e definizione spazi sr'r La Ruga.

l7 settembre - Progetto pluriclasse nella Media e
po lenz iamento  o l le r l r  t ' o rml l i va  -  Approvaz ione
progetto per le centraline del teleriscaldarnento -

Approvazione progetto preliminare di recupero e
restauro delle mura storiche di Monteverdi.
30 settembre - Attività fbrmativa adattata.
Delibere del Consiglio comunale
26 giugno 1009 Nomina del la commissione elet-

toralecontunale Presentazionel ineeprogramma-
tiche nuova amministrazione - Costi tuzione grup-
pi consi l iar i  -  Insediamento consigl io comunaìe.
9 luglio - Costituzione di patronage con la Cassa di
Risparmio di Volterra a favore di Monteverdi Ener-
gia Srl.
3i lugl io - Interpel lanze consigl iar i  del gruppo di
minoianza sul teleriscaldamento, il parco giochi di

Canneto. la naturalità nel piano strutturale - Mo-

zione <lella minoranza per un riconoscimento al

Nobel Martin Rodbell - Nomina dei componentt
del la commissione per la formazione degli  elenchi
dei giudici popolari .
30 sènembre - Regolamento sulla dispersione delle
ceneri clei defunti - Modifica allo statuto dell'Apes
- Convenzione per la gestione associata del la Se-
greteria comunale - Bi lancio e programmazione
esercizio 2009.
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Ambiente

Diffierenziata:
Monteverdi

Comune viftuoso
Primo in tutta la provincia di Pisa e tra i migliori

nella cl assifi ca della Toscana

Non er r  p iac iu la  a  nessuno de l -  g iung in lcn to  de l la  qLro ta  de l  35
I 'Ammin is t raz ione comuni r l c .  7  c l i  Racco l ta  d i l tè renz ia ta  de i
cìue anni la. la ecotassa applicata l i f iLrt i  sol idi  urbani (Rsu). Non
da l laReg ioneper i l rnanca lo l l tg -  c lu  p i re iu t l  pe l  i l  "cos to"  c le l la

Da Val di Cornia a Val di Cecina
Comune c/c r.tl.

l) Castagneto C.
2) San Vincenzo
3) Monteverdi M.
4) Sassetta
5) Castelnuovo V.C.
6) Volterua
7) Piombino
8) Bibbona
9) CampigliaM.
l0) Cecina
1l) Pomarance
12) Montescudaio
13) Suvereto
l4) Monterotondo
l5) Riparbella
16) Guardistaìlo
17) Casale M.
18) Montecatini V.C

50,44
17,9

47 ',20
M ) l

43,11
38,66
37,08
34,8 r
34,7r
36,21
28,M
21,21
24,80
21.&
)1  50

17,83
13.36
11 .91

Lo scorso 2zl ottobre nella "Sala dei Cinquecento" in Palazzo Vecchio a

Firenze. il Comune di Nlonteverdi l\Iarittimo ha firnrato il rinnovo del

Patto di (ìemellaggio con la popolazione di Yarifa - Dajla facente parte

del la Repubblica araba democratica del Saharawi.
Insieme ad altr i  173 Enti  del la 

' Ioscana, I 'Amministrazione. rappresen-

tata nel l 'occasione dal l 'assessore Carlo Nlacchioni e dal consigl iere ) larco

Serradimigni, ha scelto di r innovare tale patto con la popolazione del

Saharawi che da troppi anni subisce la cttlonizzazione del \Iarocco e

pagao anche in termini di vi te umane, per poter arr ivare un giorno ad una
giusta indipendenza.
Insieme al la f irma del Patto di ( ìemellaggio i  174 Comuni hanno sotto-

scri t to i l  testo che sarà inviato al Presidente del Consigl io, al le altre

principal i  Ist i tuzioni nazional i ,  europee ed al l 'ONU per chiedere imme-

diati interventi in merito. in quanto vi è la palese certezza che tali popoli

subiscano ogni giorno abusi di ogni tipo e grave e palese violazione dei

dir i t t i  umani e civi l i .

I l  27 novembre Nlonteverdi è stato premiato per i l  r isultato rag-
giunto nel la raccolta dif ferenziata. Nella foto da sinistra: i l

consigl iere Angela Gualersi,  i l  presidente di l -ega Ambiente

Bironti .  I 'assessore Nlacchioni, I 'assessore regionale Bramerini

e i l  vice sindaco Claudia Giomi.

Rinnovato il gemellaggio con il del Saharawi

sanz ione (5 .0 (X)  eu lo ) .  pc r  i Ì  d i -
s a p p u n t o  a V e n d o  m a n c a t o
l 'ob ic t t i vo  d i  poco.  c  anche per
l ' i ncV i tab i le  conf iou to  con r l t r i

conruni vicini.  Tutto questo si ò
tradotto nel 200{J in uno "scatto
cl i  orgogl io" che ha portato Mon-
teverdi addir i t tr-rra in testa al la
chss i f i ca  p rov i r rc ia le  .  a l  t c rz t r
posto in una nostf i t  graduatt lr ia
clci  corruni deìla Val cl i  Cccrna e
. l c l l r r  \  r l  L l i  ( 'o rn i l .  e  t ru  i  p i t t
r , i r tuosi Comuni cìel l '  inera Tosca-
niì.
Con i l  -17.20% cl i  ruccolta di i fe-
rcnz ia t l  (con ìpreso lo  spezza-
mento)  Montevcrd i  suPera  d i
slancio l 'obiett ivo dcl ,15%' f ls-
sato clal la Regionc per i l  2001t e
può attrczzarsi per i l  nuovo tra-

-uuardo. i l  657c entro i l  3l  drccm-
b r c  l 0 1 2 .
I Ì  r i su l ta to  a l tua le  non è  un  co l -
po di îortr.rna. rra la posit iv:r corr-
seguenza di un'azione mìratzr. che
I t l r  e , t i n r  r ' l l , t  l '  A t t t t t t i n i : t r l z i r t l t c
ai vari  l ivel l i  c la struttura opera-
t iva clel Corlune. con azront spe-
cif iche sul campo. control l i ,  aP-
pel l i  r ipetut i  e trasport i  specif ici
in discarica.
l l  r isultato morale porta bcnefi-
cio al l ' immagine di Montcverdi
(".siuruo utt Contune virîurt.stt" ) .
i l  l i su l ta to  mater ia le  cv i ta  a l le
casse comuna l i  i l  l i sch io  d i  una
cur 'o - \ l r ' ì / i ( )ne :  r rn  dup l iee  pos i -
t i i  o  e l l è t t o  t l e l  q u l r l c  l t t t l i  i  c o n -
cit tadini possono sentirsi  sodcl i-
sfatt i  autori .

Il docu-
mento
che
sancisce i l
rinnovato
patto di
amic iz ia
con il
popolo del
Saharawi

Classifica provincia di Pisa
Comune c/r r.d.

1) Monteverdi  M. 47,20
2) Pontedera 44,99
3) S. Croce s./Arno U.l8
4) Castelnuovo V.C. 43,11
5) Vecchiano 41,84

In Toscana
Comune Va r.d

l) Montespertoli (Fi) 86,52
2) Capannori (Lu) 67,48
3) Porcari (Lu) 62,90
4) Villa Basilica (Lu) 59,51
5) Buonconvento (Si) 56,12

22) Monteverdi M. (Pi) 47,20



t 'Per me è untesperien-
za assolutamente nuova
e quindi pr ima di  tut to
questi primi mesi servo-
n0 per capire, per entra-
re  ne l l ' ampio  contes to
dei rapport i  al l ' interno
d e l l ' A  m m  i n  i s t r a z i o n e
comunale, e questo vale
soprattutto in un picco-
lo comune come Nlonte-
verdi  dove ogni giorno
c i  s i  deve occupare  d i
problemi molto diversi".
L 'anal is i  è del neo-assesso-
rc Alessandro Ferri. al qLralc
il sinclaco ha trasfèrito re-
s p o n s u h i  I  i t i r  i  r n p r r r t l r r t t  i
cor-ne i l  Pcrsonale. i l  Patr i -
rnonio. i rapporti con gli Enti
s0\ ' r i rcorrunal i .  t 'Un'espe-

r ienza srrt tol inca Fet t ' i
senz 'a l t ro  pos i t i va  so-
s tenuta  da  buon iss i rn i
r a p p o r t i  c o n  t u t t o  i l
gruppo della maggioran-
ztì".
"Angelo dcl  l 'ango" r tc l lu
Firenze al lul ' ionata nel no-
vembre di .1-l anni fa. e pre-
r t t i i r t o  pc r '  l a  s t t u  l t hncg r t z i t t -
r t e .  A l c r s l t nd t ' r r  l - c t ' t ' t  : t i r
affi-ontando cott pari dcte r-
rn i r t az i t l r t e  l '  i ne l r | i .  o  l i l  t t t t t i -
n is t rat i l 'o :  prcser- ì te  in  \ lL t -
n ic iu io"  f  i . rc i lnrente r in t fac-
c iab i l c .  c l i snon ib i l c  anche
pe t ' l e  r i t t r t i o t t i  t l o r  c  p i i t  e  ì t c
i l sr.ro asscssorattl fappfc-
senta l i l  Ciunta.
t  d l L  sub i t o  h l t  e  o tn i t t e  n t t t '
a  n ' r isurars i  con le  c l i l î ico l tà
re l r l i . l r  eo rn inc iu rc  r l l r i  l l t p -
pOr t i  cOn  Asa .  l ' en t c  chc
gcst isce la  rete idr ica.  " l l
nuovo pozzo a l l 'ex cava
Cis è entrato in f 'unzio-
ne in  r i tardo r ispet to a
quanto previsto, i primi
g i o r n i  d i  a g o s t o ,  m a
dopo  non  c i  sono  s ta t i
p i ù  p rob lem i .  E  pe r  i l
r e s t o ,  n 0 n 0 s t a n t e  u n
lungo periodo di siccità,
d i re i  che  s i  è  sba rca ta
I 'estate in  modo p iut to-
sto d igni toso:  so lo una
v o l t a .  a  c a u s a  d i  u n a
grosso rot tura agl i  im-
pianti, s'è dovuto far ri-
co rso  r i f o rn imen to  d i
acqua potabile. Ricordia-
moc i  che  I ' acquedo t tu

- t - -
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Personale &

I nostri boschi?
Una ricchezza
da valorizzare

Il neo-assessore Ferri: dobbiamo occuparcene
con continuità. I problemi dell'acquedotto

comunale ha una certa
e tà ,  qua lche guas to  va
messo in conto, I' impor-
tante è riuscire a limita-
re i  disagi,  cosa che mi
pare sia avvenuta nel la
circostanza che ho appe-
na ricordato. Per il fîtu-
ro I'anrministrazione ha
avviato progetti impor-
tanti. rivolti a ridurre ul-
teriormente il rischio di
disagi nel  per iodo est i -
v o .
I l  crrni tolo del Personalc hi t
r n r p c g n u t o  l ' a s s e s s u r c
.Alessrnclro Ferri sopratt ut-
to pcr i l  corìcorso a col lef-
t  r r l l r  t l . ' l  l ' I  i  l ' i e i "  r r r t t t t t i r t i -
s t r -uz ionc  c  ScLto lu .  dopo
e h e  i l  t i t , ' l r u ' t  t  i r r ì ( l i . t 1 ' \  i t l
p c l ì \ i \ ) ì ì e  i ì  p r i n r o  Ì u c i l o
sco r ' \ o .  " . \ bb ian to  asse -
gnatu un inc: r r ico a tem-
po  de te rn r i na to  pe r  se i

l , 'asscssure .\ lessandro !err i

mesi .  per  f ron tegg iare
n e l l ' i m m e d i a t o  l e  e s i -
genze e gli obblighi del-
I ' u f f i c i o .  e  p r e p a r a r e
a d e g u a t a m e n t e  i l  c o n -
corso pubbl ico def ini t i -
vo. Quattro i partecipan-
t i .  i l  v inci tore ha poi r i -
nunciato non essendo in
grado di prendere servi-
zio subito e I ' incar ico è

perciò passato al secon-
do classi f icato, la dott .
I lar ia Moroni".(ved. i l  r i -
quadro in questa pagina).
Per  res ta re  a l  Persona le
l '  Asscs :ore  segt t i t l l t  l '  a t t r i -
buzione cli clualifi che miglio-
rative. previste dal contrat-
to nazionale. a quattro tra
funzìonari e dipenclentr.
C lcse iu to  su l  t c r r i to r io .  c
quindi conoscendolo bene.
Alessandro Ferri conside-
ra con attenzione e rispetto
il grande "mare" verde che
circonda gl i  abi tat i  del  Co-
mune: "Il patrimonio bo-
sch ivo  è  la  nos t ra  r i c -
chezza sotto tanti aspet-
ti, dobbiamo occuparce-
ne con continuità e uti-
lizzarlo al meglio, sia per
mantenere Íl bosco rin-
novandolo con opportu-
ni interventi, sia per mi-
gliorare i risultati in ter-
min i  economic i .  Ma i l
d iscorso conclude l ' i is-
sessore  A lessanc l ro  Fer r i
ploiet tandosi su una pro-
spettir,'a di lr.rn-eo periodo -
è molto più ampio: non
solo i boschi. ma è da ri-
vedere tutto il patrirno-
n io  de l  comune perché
s 0 n o  c o n v i n t o  c h e  s i a
possibi le migl iorarne i l
suo attuale ttilizzo".

La dott. I laria Moroni
volto nuovo negli Uffici

L.n  ar rgLr r i r r  t l t  buon la ro t 'o  a l la  do t t .  I la r ra
\ lor()ni.  l \ \Lult i .r  corì col l tratto a tclnt ine di
. r ' r  r ì l t ' s i .  c  J l r l  I  t r  ( ) t t r )h rc  ser t r :o  i t ì ìpc ! t l l t t r
i n  C ( ) r ì u - u ì c  r r e l I ' I  l l ' i u i t t  u t t t t t l i t t i s t r l t z i o t l t  c
scuo la .  c love  .  l ' i no  a l la  pens i t tne  ( i1  p r i r lo  lu -

-g l io  1009 t  a \  cvu  opcra to  per  rno l t i  ann  i  con
punt ig l ioso  in rpegno e  ded iz ionc  i l  s i -g .  P ic -
ro N' loroni.
Cornc ò forse noto. per coprire temporanea-
rnente  i l  pos to  vacar ì te .  in  es ta tc  s i  è  svo l to
un cor ìc ( ) rso  per  t i to l i  se- l ru i to  da  un  co l lo -
(prio: quattro i  candiclat i .  vincitore i l  dott.
Francesco Piras. che pet ' i r  r inuncia a van-
tagg io  de l la  seconda c lass i t ' i ca ta .  la  c lo t t .
Moron i .  cu i  dunc lue  v iene asscgnato  l ' i nca-
r ico se r.nestrale. terza la ciott .  Lisa Bottai.
u u l r t ' l l r  l l r  t l r r t t .  C i u l i l r  S l t l r  l t t o r i .
Nata  a  Cec ina .  ck rve  ab i ta  con i l  mar i to  l ' i ne .

C l is t iano  R is to r i .
e  con i l  l ' i .u Ì io le t -
t o  G i o r ' u n n i  t l i
t l r , re  ann i  t  n re / -
zo .  l la r ia  \ lo lon i
h a  \ t u d i l t ( )  i . r l -
l ^ L : n i r  e r s i t ì  d i
P i s r  e  l ì  s i  c  l a u -
r e a t a  i u  r r i u r i -
s p r u c l e n z a  n e l
l00 l  con  una tes i
cl i  dir i t to unrr l i r t i -
s t l i L t i v o .  I n  s c -
guito ha fatto pratica lbrense in uno studio di
a\rvocato a Cecina c sell lpre a Cecina ne-cli
ufîici del Conrunc. In questo periodo. oltrc a
luletterc nrano allc pratiche proprie dell ' inciir i-
co svolgc a l l 'occorrenza at t iv i tà  c l i  supplenza
della scgretaliu ct-rtnunale, la dott. Luciano.
prescnte una sola volta la settimana dopo aver
accettato i l trasf'cl irnento in una sede piÌr vici-
na a Col lesalvet t i .  c lovc r is iede.

;#
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Al Castel I uccio da I 2010
Il capogruppo della ntaggioranza Francesco Govi chiarisce i doveri dell 'Amrninistra-

zione nelle lottizza'zioni del "Faro". I rappolti sono regolati da convenzioni che stabili-

scono comperenze clel Comune a pnrtire dal t 'ebbraio del prossimo anno con il trasferi-

mento di proprietà di alcun e urbantzzazioni prirnarie

Assessore nella precedente
tornata amministrativa. ncl
nuovo ruolo di capogruppo
della maggiorarìza. quindi
con una f'unzione più politica
che tecnica. F'rancesco (ìovi

si è trovato da subito, qucsta
estate. a doversi misurare con
una polemica piuttosto r ir:tce:
duro attacco all'Amrninistra-
zione sulla stanrpa, rispttsta
a stretto girtt non mcnrl deci-
sa. I l motivo del contende re?
l,a situazione dei lavori al Ca-
stelluccio. e i l comprensibile
disagio degli abitanti quando
I 'a t t iy i tà  dc i  var i  cant ier i
sembra allontanare :rll'infini-
to la realizzazione di una va-
canza tranquil la e riposante.
corn'cra spcrata al nromento
dell 'acquistrt della casa.
Francesco (iol'i tluesta situa-
zione la conosce bene. ma al-
trettanto bene conosce i do'
veri del Comunc e gli impe-

gni assunti dai costruttori.
"Sianro r inrast i  s tupi t i  c luesta
cstrte - rictlrda clalla nascl-
ta cli r-rn 'Comitato del C-astcl-
Iucc io '  andato sr- r l la  s tarnpa
r 'o f l  r . i l r i . l  r ie  h ics t l r  d i  l t t t t te  rs io -
n c  a  S a s s c t t a  a c c u s a r t c l o  i l
C o n r u n c  d i  N l o n t e v c r c l i  c l i
cons idc la r ' l i  c i t tad in i  c l i  ser te
B.Con la  nos t ra  r i sp t l s ta  su l
g ionra lc  abb ia rno  r ibad i to  la
volontà dcl l '  Amnrit ' t i  straztone
d i  Montcverc l i  c l i  r i so lvc re  ìe

I r ' t r h l e t t t r t i t  h t .  ! l ì r '  l ì t l l ' e  r ' i
sono.  i l  f lon tune è  pc t ' t r r ta  c l -
l  i e l r e c .  l r t l l t l c  t  r r l i t t h t ì l  ; . t / i ( r l ì c
sia con ìa propl ictà clc' l l l r  \ lon-
t r r c l t l i  S r l .  I i i t  r , ' l t e  ' r ' l ì c r ' i l r r -

I a .  s i a  c o n  i c i t t a d i n i " .
l , : r  convenz i t tne  Ct l tnune-
\ l<lnt irerdi Srl  ha innescato
la polemica.
" ln  un  pr i t ro  ten tpo  doveva
durarc ( lLlattrt l  anni. poi è sta-
ta prorogatu cl i  t tn l lnntl  e sca-
c la  i l  l0  l cbbra io  20  I  0 .  A  car i -

co cle l  krt t izzantc (rrclr:  la \{ort-
t i r  c r i l r  Sr l  )  \ ( ) r ìo  tu t tc  l c  opet ' c
, l r  r r I h l t t t i z z r L / i { ' t ì c  I l  i l ì ì l t r l l l
{  \ l l i r \ l L ' .  l ì t t t t u t u l ' c .  i l l t r r t t i r t r r -
z ione.  co l leg i tment i  EneÌ .  Tc-
lecorn  ecc . )  e  scconc la r ia  e  la
Io lo  gcs t ione s ia  p r in ta  che
r lopo.  |s r  l l t  d t t t ' i t t l t  c l i  t t ' c  t t t t r t i
a part ire clal giorno del col lau-
do  che.  per  una pa l tc  de l l c
opc fc .  r ìon  è  anet t t 'a  a \ ' \e l lu -

to. Dal 20 lèbbraio 20 l0 le ttr-
banizzazioni pri ntarie verran-
no ceclute al Clttmunc. ma lc
nranutenzioni orclinarie e slra-
ordinarie resteriìrlt lo al lott iz-
rantc per altt'i tre anni. E' ftrttri
c lubbio chc i1  Cornune.  c t ls ì
con rc  i  c i t t r d i n i .  r ' uo l c  una
buona v iabi l i t i .  lbgnature ef -
l ' ic ient i .  un maggior  dccor t r
gcncra lc" .

Quest:r estate ci sono stati
problemi per uno sYersamen'
to d i  l iquami . . .
" l l  CornLrnc s i  è  r t rosst t  ve l t l -
cct-rìcntc e l '  i  ntefvento flplì l 'a-
[ \ r t ' c  e 'L '  \ t J t ( l  J  ( l i  n ì ( ) \ t r i l / i ( ] l l c
clel l 'atto chc pul cssendo un
ploblema ri  guarclante un' arca
p l i va ta .  anz i  u t t  can t ie rc .  i ì

Conrune ha agito trei confrot l-
t i  t l e l l l  p r t t p l i c t i .  E  t  t : P c t t o  r r i
t inrori  cl i  inclt t inantento. pro-
spettat i  anchc dal la minotan-

,seguc u l t t tgi tru 9

Le convenzioni tra il Comune
Al  Pogg io  de l  Cas te l lucc io  i
rappolti tra il Comunc di N'lon-
tc r  c rd i  e  l c  imprc :e  e  r r r l t t t t t r i c i
\on( r  re to l i l t i  d l t  due eonr  cnz i r t -
n i .
La convenzione del 200,1 - La
prirna convenzione è stala s0t-
roscriua il 20 fibbraio 2004 tra
i l  C o m u t t e  e  l : r  S t r e  i c t i  M o n t i -
verdi Srl  subentrata al la socictà
immobiliare "ll F-aro del Castel-
lucc io"  dopo i l  fa l l imento  d i
q u e s t ' u l t i m a  ( s e  n t e n z a  4 - 5  l /
2002. TribLrnale di Lucca). In
berc  a l  p ro- : le t t r t  d i  lo l l i zzuu io -
nc originario. intcgrato da una
variantc nel I  997. è prcvista una
edif icazione di mc. I  l ì .990,:10
per l l  rcsidcnzu e me . . ì-121.-155
per i  selvizi  (que st i  volt tmetr ie
sono comprensive del già coslrr"t- i to al la data del la convcnziol le).
La Monteverdi Srl  si  obbl i-ga a ccdere al Comune le rLee trecessaric
per  l c  L t rban izzuz i t 'n i  p r i t t te r i c :
la rete idrica derivata dal col lcttore comunale esistente "nei modi e

ncl le quanti tà previste dal vigente "Rcgolamento conlunalc di distr i-
buz ione dc l l ' acqua po lab i le  a i  p r iva t i " :

i l  col lettole principale del la fb-

Srìuturi ì  i lcquc nere eon relat ivtr
depuratore. escluse le cl irama-
z i t ' n i  d u l  c { ) l l e l t ( r r t  r l l e  r  l t l i e
unità imnrobi l iar i :
i l  col lettole principale del la fb-
gnatura acque bianche, escluse
le diramazioní dal collettore alle
u n i t r r  i m m o h i l i r r i  e  l o r o  p c r t i -
nenze:
I ' i m p i a n t o  d i  i l l u m i n a z t o n e
pubblica a servizio del la rete
i  iu r i r  e  dc l l c  u rcc  d i  parchcgg io
traslcri te al Comune :
L r  lo r rc  J i  av \  i \ l xn ìcn to  l tn t in -
cendio con sottostante deposl-
to idr ico.
La cessione di qlueste oPere di
urbanizzazione prinaria ò sta-
bi l i ta entro e non oltre un anno

clal col lar-rdo. La Montcve rdi Srl  nel col l tempo si intpegna a giÌrantlre

la mlnutenzione ordinaria c st laordinaria di qr-re ste opere per la durata

cl i  trc anni dal l 'avvenuttt  col laudo. Si inoltre (art.  '1 del la convenzione)

ad eseguire a proprio carico le opere necessarie per al lacciare Ia zona

ai pubblici  servizi  (elett l ic i tà. telelbno, acquedotto. strade, lbgnature'

i l lurninazione pubblica, ecc. ).
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za  cons i l ia rc .  r i t cngo chc  s i

l lossa  essere  c le l  tu t to  t fan-
t l r r i l l i .  r r d e s s o  e  i n  [ r r o : [ r t ' t t i .
v d ' .
l,a scadenza della convenzio-
ne è ormai vicina. la Nft lnt i-
verdi Srl ce la farà a rispctta-
re gl i  impegni?
"Sta  la l 'o rando per  essere  i r
p o : t o .  i l  ( - o r n u r r c  i '  I i d r r e  i o s t r
c  r i t iene .  ad  esenrp io .  che  la

;rrossima cstatc ìa piscina sar'à
apef t i ì .  come prcv is to  in  con-
r  e  t l z i o t t c .  i r t t e  h c  l r i  I t t r n  t ' c s i -
t l cn t i  c lc l  Cas te l lucc io .  Quan-
t o  r r l l l r  v i u b r l i l i r .  e o r t  l u  t  l t r r r r u -
ra  dc Ì  can t ie re  te rnr inerà  que l
tral ' f  ico pesuntc chc hu durr-
ncggiato le asfìr l tature. lu nrr-
nulenzione clcl  l '  anel Io str i lda-
le i- Ì t torno al Vi l lug-uio r isulte-
rà  l ì r t t ib i le  ne i  l in r i t i  c l i  cos to
prev is t i  da l l 'Anrmin is tn r r lo -
t ìc  

' .

Cose che dovrebbero essere
a conoscenza degli interessa-
t i ,  eppure  c '  s ta ta  ques ta
"usc i ta "  es t i va  su l la  s tam-

|n . . .
"So lo  c l i  a lcun i  ab i tan t i  dc l
C u s t e l l u c c i o .  C o n  m o l t i  a l t r i
e  

'ò  
sempre  s la to  L rn  c l ia logo

cor - t l i r tno .  e  ne l  t c rnpo sono
lur rche na t i  fapp( ) f t i  c l i  anr rc i -
, ,  ia .  C , - i  è  d isp iac iL r to  s incc 'n r
rncn tc  che l r l cun i  i lb i tun t i  l l r -

\ = r
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biirnro pcnsato niale clcl Clo-
l lLrnc. nta l c()stor(-) desidero
l ibadi r .c  chc non è possib i le
spcnt lcrc u l l  euro c l i  c lenalo
pubbl ico in  Lrna pnrpr ietà pr i -
Vata.  chc pcr  u iunta a l lo  s tato
at tuale è urr  cant ie lc" .
Cambiamo argomento. Come
capogruppo ci sono rapporti
tturlr i e respolrsabil i la siit nci
confionti della nraggiuranza
che dell 'opposizione.
" \ r ' l l l r  t ì t t , r r  l r  \ ' l l r i t t i . l r . r z i , ' -

r t r '  i l  S l L r p p r r  . ì i  i t l r t S s i r ' t ' l t n z . t

ha poltr l to clei consigl ie r i  gro-
van i .  r i cch i  c l i  en tus iasrno  e  d i
vogl ia di f 'are: sor.ur certo chc
lc luro idcc slrrunno di -ulantle
bcnef ic io  ne l l ' a lco  dc l la  to r -
nala arrnl inist l 'at iva".
Fì i  rapport i  con I 'opposizio-
ne?
" A l r h i l r r t t o  t t t t ' , r p p , r s i z i , r t t e
l ì r r te  .  che  ese rc i tu  r . rn  n ro lo
i t t ) l l r ì t l l t l l t ( "  - ! L l i . r i  \ r '  l ì { l l l  \ ' i

f L r s s e  c l u e s t o  r t r o l o .  i n v e c e
c l . ' l  l l r  t le rnocra / ia  avremlnc)
u n . r  t i I r n n ì r .  P e r s o n a l n r e n t e

I l  disegno
mostra la
sudd iv is ione in
compart i  del
Castel luccio. l l
Poggio onronimo
è compreso tra Ia
strada provincia-
Ie 229 e la
vecchia strada
comuna le
sassetana

sono conl in to che l 'appof to
r l i  ic lee e d i  opin ioni  del l 'op-
l . ros iz ione possa a iutafe l 'Am-
nr in is t raz ione cornunale a f  i i r
bene .  anche  a  sbag l i i i r e  i l
r neno  poss ib i l e " .
lnsomma, diventa importante
il confronto.
"L l r  . c t l c  r t r i g l i r r r c  t ' i l c r t : : r t  s i l r
i lconsi -u l io  comunale:  l ì  s i  può
concretanlente lavorare e ar-
r i r  l r re l r  r isu l t r r t i  i lnpor t r r r t t i  r  i
r .  i f  icat i  da l  d ia logo c dal  re cr-
procu r ispct to" .

e le due s(rcietà di costruzione
L 'a l t .5  s tab i l i sce  che la  Monteverd i  Sr ì  munt iene lu  p ropr ì r ' t r  Jc l l c -
opere di urbanizzazione secondaria. così indìcate: l f i . - i (  X ) rnt l .  Ji  r  cr-
dc  pubb l ico .  campo da tenn is  po l i va len te  (con r Ìn Ì lÈ : : r  'P1rg l i111r i  1 .
tuna p isc ina  per  adu l t i .  una  p isc ina  per  banrb in i .  c rn t r r r  ! ( r | r ì r Ì le ra iJ ìe
composto da market, r istorante. bar. plrco l i ,re hi per r.r ! ,r , / , / l  r t ì .r t t(-
ques te  opefe  con anness i  v ia l in i  d i  l t cce \ \ r )ù  re rùc  L j r  pL . f t iu ruz i ì ) .
lnoltre restano di sua ploprict i ì  la i  iabi l i ta intcrnrl  . '  lc '  .rree t l t  p. ircheg-
gio a scrvizio del la lott izzazione. con tre olt l  di  .re e es.o per i l  Comune
c gl i  Enti  gestori  clei sen' izi  per ul i  intcrr cnti  t l i  ntrnutenzione ordina-
r ia e straordinaria r i- luardrnti  i  : . ' r ' i  rzi  e:renzial i .
Entro un anno dal col laudo deìle opere di urbanizzazione secondaria.
lun regolamento d'uso st ipuluto con i l  Conrune ct lnsentir ' ì  l 'uso pub-
b l i co  de l le  p isc ine .  de ì  tenn is .  de l  r  e rc ìc  pubb l ico .  de l la  v iab i l i tà  in te r -
na e dei parcheg-r:i.
L'art 6 del la Convcnzionc stabi l isce l 'obbl igo del la \{ontcvcrdi Srl  di
real i tzare tuttc le operc di r-rrbunizzazione printarra (stradc. pnlchcg-
gi,  verde elementare. f ìrgnatura nera. rete idrica. rete cl i  cl istr ibuzionc
elettr ica e i l luminazione pubblica, rete telefìrnica. r 'ccirnazione del le
acqr.re) r iconoscendo al Comune e agl i  Enti  preposti  al la gestionc l i -
bcrtà di accesso al la viabi l i t : ìL interna per gl i  intcrvcnti  di rranutenzio-
r rc  r r i  sc r r  rz i  t l i  u rbun izz l rz ion . '  p r i rnur iu .
Tutta la lott izzazione (art.  l0) dovrà essere ulî imata cntro i l  20 1èb-
braio 2010 (salvo prolungamenti per cause di fbrza rnaggiorc).
La seconda convenzione - Con atto di compravendita del 28 dicem-
bre 2005 la società Montiverdi Srl  vcnde al la società LLrna Srl di Pisa
i compart i  4-5-ó-7-8 del Castel luccio. Trc giolni dopo. i l  3 I  dicenrbre

iÌ  Corrune e le due Società f irmano una nuova convenzione per la
rcuìizzazione "di un piano attuativo di lott izzazione con suddivisio-
ne in compart i  t inzional i  autonomi" de l le arce già dcstinate ad e di l iz ia
turist ico re sidenzialc. csattancntc i  compart i  ,1--5-6-7-8 del la Luna Srl
c i l  comparto 9 del la Montivcrdi Srl .  per Lrna volumetria complessiva
i l i  5,1.-5.50 metl i  cubi. ln prat ica ogni comparto funzionale dovri ì  esse-
rc dotato del le opelc di urbanizzazione prir"naria (strade, parchcggi,
fbgnature. acqucdotto. elettr icrtà. i l luminazione pubblica. rete del gas,
retc tclefbnica. regirnazione del le acquel secondo un progetlo esecuti-
vo la cui real izzazione sarà garanti ta da apposita f ideiussione. Lc
opere sono a carico del le t lue Societ i  (e i l  Comune rinuncìa ai relat ivi
oneri di urbanizzazionc) c r anno real izlate compl'ese le urbanizza-
zioni seconclarie - "contenrpr)ranearÌìente al la costruzione degli  edit i-
ci  e comple{ate entro i l  ternrine di ult imazirxe di questi".
Attuato un conìparto. le rclat ivc urbanizzazioni primarir- vL-nson(r
cetlutc al Colnunc, ma f ino a queì rnomento tutte le rnunutenzioni
ordinarie e straordinarie sono a carico del le due Società. Al Ctxrune va
un "extra" di 738.250 euro sr-rgl i  oneri relat ivi  agl i  edif ici  per i l  poten-
zianrento del l 'acquedotto da versare in varie ratc annuali .
Le dr-rc Società si inrpegnano a ctxcludere l ' íntero Piano (nlt .  l l )
cntro i l  3 I  diccmbre 20 l '1, tcrmine ploro-uabile di un anno su r ichiesta
motivi ì ta e per altr i  tre con penale annuale di 20.000 euro.
Inf ine I 'art.  I '1 obbl iga le due Società ad inserire negl i  att i  di  cornpra-
vendita due "clausole di trasparenza" per far sì che gl i  acquirenti
abbiano la "perfètta conoscenza" dcl la Convenzione e siano altret-
lanto bene inlìrrmati sr-r i  ternrini di r i lascio del ceft i f icato di abitabi l i tà.



Sc una scuo la  non l 'unz iona la
s i  do l rcbbc  ch iuc lc lc .  Oppurc
si clcvono ccfcarc pcrcolsl c
so luz ion i  per  fa r la  l i ruz io r r r re .
Qi-resta seconda str i lc la c\ stata
: e c l l l r  t l r r ì l '  A r t t t t t i  t t i : l  t  r r z i r r r t c
cornunalc clt lpo chc ncl la ScLro-
l a  M c d i a  c l i  M o n t e  i c - r d i  s i
sono rnan i lès t r ì t c  s i tu l l ionc  c l i
c l i sag io .  conrpor la rnent i  ind i -
sc ip l ina t i  c  cas i  r l i  n ra lc t lue l -
/ i ( ì l l t  " l t ] ) l t ì ' r \ \ i "  i r  l ì l i l \ \ i  e ( ì -
stante. LJno stak) di al l iLrrne chc
s i  e ra  g ia  ev i t lenz ia lo  l ' anno
scorso - l ì ì i t  con alcLrni segniì-
l i  l u t t  he  r ì  1 r t ' ce  \ ' ( l \ ' t ì l i t  . i  r ' l ì . '
tenc le rebbe a  r innov l rs i  s t r . rn -
do  a  quanto  s i  c \  r 'e r i l i ca to  r re l
l e  p r i n r i s s i r n e  s e t t i r ì r a r ì e  d e l
nuovo l ìn r ìo  sco l l s t i co .

Q t r u l c  t '  r l i r l r r .  r t l l o n r .  l ' i r r i z l i r t i .
va  t l c l l ' i \ r r rn l in is tmr ione c ( ) -
nrtrnale.)
"Quest 'anrro sianro part i t i  in
an t ic ipo  sp ieg l  l -L rc ia  l ìo t -
t r - r i .  con fernra ta  d l l  s ind lc  o
Giannon i  cons is i i c l ' c  dc legat t r
l l l i L  Pubb l ica  is t ruz io r rc  con
i l  programma del P.I.A., cioè
kr sdoppianrento del le classi
al la Nledia. Cià dal5 ottobre,
e non era mai succcsso pri-
ma, la Prima e la Seconda sono
ind ipendent i ,  e  r l v l ' i amente
anche la Terza. l ,e tre classi
-  p u r r t u l r l i z z u  L t r r ' i r r  f l t r t t r i
son() separate nel le lezioni di
Italiano, Ilatematica e Scien-
ze, mentre si r iuniscono solo
per le materie che a giudizio
degli  insegnanti  si  possono
f'are insierne. l ,a l)r ima e la
Seconda partecipano insiernc
al le lezioni di Inglese e l . ' ran-
cese. ma separate dal la 

-I-er-

7,:4', .

D r r n t l r r e .  t l a  p l r l t c  t l . ' l l '  A r n r n i -
I l i \ i fu , / i r ) i lL .  i ' \ t J t l t  r l i r t l r  t l l ì l l  f i -
s p o s t a  c o r ì c f c t l  n e l l ' a n r b i t o
dclÌc propric coìì lpctL' lrre. cioè
f  i r r  c la l l ' i n iz io  c lc l l ' a r t r ro  sco la -
s t i co  s i  c ì  o l re ra to  a i l ' i nchd la
Mec l ia  Vcn isse  s l |u t tu r : , r ta  ne l
rnoclo pi ir  norrnalc.
Da par te  sua -  t  \a  so t to l inca-
t o  a n c h e  q u c s t o  ' .  l ' l s t i t u t o
Tlbarr ini di P,lrrarance. cl i  cr i i
fanno par te  le  scuo lc  c l i  Mon-
teverc l i  s i  è  u t t i v r to  per  garan-
t i re  a l la  r ì ( )s t fu  N lcd iu  L rn  as-
sc t to  d id r t t i co  s tab i le .  H  cos ì
è  s ta to :  t l l t te  le  c lass i  hur tno
l r \  u t ( ì  ! l i  i r r r c r : r t l r n t i  t l c l i n i t r r  i
g i à  d a l l e  p r i n r c  s c t t i n t a n c  d i
scuo ia .
Lo  sdopp iar rcn to  c le l l r  c lass i
-  è  bene r i cordar lo  è  un  one-
r e  a  c a r i c o  c l e l l a  c o l l e t t i v i t à
monteverd ina :  " I l  p roget to
P. l .A .  d i  ques t 'annt l  -  p lee  is l r
i l c o n s i g l i e r e  d e l c g a l o  a l l a  P . l .
-  o'costa" 2,1,000 euro, che

L a  S c t t o l i t  i t t r ' t i i l L  r l i  \ l L , , r i J , . r
t l i  n o r r  c  c l i r e r ' v . r . i . r i l . '  . .  r r ' . '
scLro le  c le l la  p l ' r r r  rne  i r r .  L .  r  , , i r
è  u n a  s c u o l u  t l r  : c l r i  L J .  \ 1 . ,
t o t t l g  ' , a ; , . ' : t l l l \ ' . ! t l , '  , ' : . i . r  " .  i

rag i t t . t . i  t l i  N lon tc r  ù r ' r l r  i ì \ r ì l
sor ì ( )  t r . l t t i  t tgua l i .  F -  i lLu  i r , i r i . '
l ì t r o v e  c i  s o r t o  r i t t i u z i i ' r t ì  r l i
" l c a d c r - i s t t t o  I l c g l l i \  ( r " .  \ ( ) l r )
che  l r  iV lo r r tc r  c rd i  g i i  \ tL r r l rn t i
sono 1roc l r i  e  c lL rc  t rc  e  u . i  . l i
" t l i s l t : i , ,  g l l r  l r l ì i l t "  : t 1 ' 1 ' . 1 i o 1 1 , '
u f ì l r  c r ì ( ) f l l l l t l t .  t ì le t ì t r t  I te l le  u l -
t t ' c  s c u o l c  i c l s i  s i  " r l i l u t s c o -

no"  in  una p i i r  u rnp ia  p l r tca  c l i
a l l iu ' i .
S o s t r . r n z i a l n r e n t c  ò  q u c s t a
l '  a n l l i s i  e n l c r s u  d a l l '  i n c o n t l o
de l  -1  novernbre  scorso  in  B i -

lr I  rotcult  !  r 'u I  ".4 rntnttt tstfal. l () lrc
! i r n l u i l  r ì r '  r i i  s i | r t l l t c o  G i a n n t l -
1 1 1 .  s l 1  ; , r : ; : : r r l i  ( - ì i o r t r r .  F e r l i .
\  1 . L . . l l i , n  j .  r  .  r r n . r  r l  i , ' i - i  t ! i : l t ' -
- . r t i  : . ì ì . .  - . t t . ' l . r  L , : .  i . ,  I l  t  . . i  .
: r l l c  l j L r l i t i e ì r . " o i i u i i  . \ r r r c l l t
( ì L u i l c r . i  t .  g ì i  i n : c u r r i u l î  j  ( l r

i ()()r 'd i  l lalr icc 1'r 'of.  [- isa Fcdcl i
e  i  co l l cgh i  p lo l ' .  S in rona Fedc-
l i  c plot.  l )ario Righi) c urì l l rup-
p o  d i  g c n i t o r i .
t - r l r  u r r u l i r i .  r ' , r r t t u r t t l r r c .  r t i e  r t t e
I r l  l ì r l l t r  e , r t t s o l l r l o r i r r .  i |  " ' i l r t ì r o -

conrc -g l i -u l t l i "  non r Ì ì ( ) ( l i f  i c l  la
r e r l t a  d i  u n a  s c r r o l u  d o v c  a
eausa r l i  poch i  co tne  lan tc r i -
tano i  gen i to l i  f in iscono per
e \ \ c l e  ( l  r r ì r ì c ú r : i r r l i l r t t e h c  i  | i r -
g u t t i  i  p i ù  -  c h c  h u n r t o  i n l e -

l , ' incuntro
t ra  I 'Anrmi -
n is t  raz ionc
cor t t  una lc .
g l i  i n s e -
gr ran l i  e  i
gen i to l i
deg l i
s tudent i
dc l la  \ l cd ia

resse a l lo  s t r - rd io c  r "ogl ia  c l i
lupp rc n dc re .
Chc  I ' a l e  a l Ì o l a ' . ' l l  s i nc laco
C iann t ,n i  hn  rne  ssu  su l  p i a t t o
Ì  i . r  l ) i r -n i .L  d i .ponib i  l i tà  c lc l  l '  Anr-
r ì ì i n i s t r i l l j onc  a  l a r c  c l ua r l t n
rrcerssur ìo per  nr iu l iorarc l 'c f -
f ic ienza t le l  serv iz io-scuola.  in
te lnr in i  rnatcf ia l i  r ra unci rc  con
intenent i  nr in i t i  presso lc '  la-
nr ig l ic  dei  r rg ' . t t t i  p iùr  " turbo-

lcnti": "Cerchiamo tutti insie-
me è stato l 'appcl lo  c le l  S in-
clrco -' di ri lanciare questa
scuola. ci aspettiamo risulta-
ti".
Un assis l  c l ie  la  prof  .  L isr  Fe-

.s t ' ,gt t t '  t t  l t t t ,g i t t t t  I  l

l neor ì l .n r  tn t  l '  \ r i r r r r i n i : tn rz ionc .  S l i  i nsegnan t i  e  i  gcn i to r i

Appello alle famiglle

Comune

Tutto il possibile
per una Media
senza "disagio"

non sono pochi per il bilancio
comunale. abbiarno quindi la-
vorat() per ottenere un contri-
buto. Che ò arrivato dai pro-
set t i  I ' ia  2009-2010:  7.201)
euro, un discreto soll ievo per
il C-'omune".
Nla l 'aspel to cconunor-n ic t i  c \
in  sceor tc lo l r iano r ispct to i r l -
l ' a t { cnz rone  nc l  i I  - ' e l i r n l "  u l -
l ' in tcr r ro dc l l l i  scuola.  "s iarno
part i t i  pr rs t r ) .  t 'or t r t '  d i t ' t ' r  o .
con kr sdoppiamcnto a caus:r
d i  una s i tuazione c la lenere

sotto controllo: c'è nrolta in-
d iseip l ina.  c i  sono contr ls t i
nati probabilnrente all 'ester-
no che s i  r iver l lerano in c las-
se.  c 'è  maleducazione . . ,due
al l ieve sonu arrdate in  un 'a l -
tr:r scuola dopo i prinri giorni
d i  lcz ione.  Si  fa  appelkr  a l le
famislie aflinché assecondilro
I' impegno della Scuola per firr
capi re a i  p iù i r requiet i  dor  c
sono fissati i paletti della buo-
na educazione e dcl rispetto
recipnlco.. . Abhiamo paúeci-

l ,ucia
Ilottai

pato a riunioni con i docenti e
con la dirigenfe dell ' Istituto:
gli inscgnanti hanno i capell i
r itt i  e i ragazti clre vugliono
studiare vivono una conrpren-
sibile situazione di disagio".
Ot tenuto un 1-r iccolo cr i rso d i
c l isc-uno tecnico a l  cornputcr .
l '  Anrnr in is t raz ione corrunale
hu p lcscntato la  l ieh icsta -  co-
crer ì tc  con l ' inrpegno l ìssunto
1re l  cr  i tare la  p lur ic lassc.c so-
i ì r ' : r l l U l l { r  i n  t t t ì i L  1 l l o s | g 1 1 i r ; 1
lu tL r t i  -  , , l i  una  c lasse '  in  p i i r  per
l l  \ l c t l r l .  \ o n ò c l e t l o c h c  i c r -
l i  ec r l r ' cs : l r  s r tb i to ,  n r l  i l  pas-
\o  ù  Ln ì  \ t ! Ì ì l l c  pos i t i r . t l .  d i  o t -
t i  nr i  snro. ci i  spcl lrn,: lr .



w;dw
"Italiapitì. 1a Rivista dei Co-
muni e del Territorio" edita
dal "II Sole-24ore" e inviata
ad oltre 100 mila abbonati del
quotidiano economico, nel
numero di settembre ha de-
dicato un dossier molto am-
pio al territorio del nostro Co-
mune.
Sotto il fitolo "Mqnteverdi

Mar i t t imo,  uno'sme roLdo'
ne l l u  p rov inc iu  d i  P i su "
scorrono alcune belle imma-
gini a colori: panorami, bor-

Italiapiù: Monteverdi
come uno

ghi ,  scorc i  carat ter is t ic i  d i
Monteverdi e Canneto.
Realizzato unche con il contri-
buto dell'Amministrazione co-
munale e di alcuni operatori
economici locali. i l  dossier de-
dica uno spazio molto artico-
lato alle vicende storiche del
teritorio, all 'ambiente. alle sue
ricchezz.e ambientali e natural-

smeraldo
mente alle realtà del presente.
In tale contesto promozionale
"ltaliapiù" visita le Le Quer-
ciolaie e le opere dello sculto-
re Stefanacci, I 'azienda "Spe-
cialità Mucci" deifiatell i  Stac-
cioli. i l  "B&B Podere Cude-
raio" di Marina e Roberto Rug-
giero a Canneto, laTenuta Vil-
letta di Monterufoli della Saia-

gricola, I' Agriturismo Tenu-
ta S. Agnese della famiglia Fi-
lippeschi, il ristorante Pratel-
la e la residenza turistica Le
Terre di Toscana di Oriana e
Lor iano Grandi .  i l  v i l laggio
turistico-residenziale del Ca-
s te l l ucc io .  Como le tano  i l
dossier un intervento clell'as-
sessore provinciale al Turi-
smo Salvatore Sanzo e gli in-
dirizzi uti l i  tratti dal sito del
Comune "dove manpiare" e
"dove drtrmire"

.segue du ltugina l0

deli ha sirbito raccolto dopo
avcr indicato clor, 'e la scuola
i l  corpo insegnante presente
quest 'anno a Monteverdi  ha
po r to  l ' as t i ec l l a  de l  p rop r i t r
impegno:  docent i  con espe-
rienza d' insegnamento matura-
ta  ne l l e  se  uo le  dc l l a  p ro r  i ne  i u .
c lass i  sdoppiate -  graz ie a l
sostegno del Comune- l ' in dal
-5 ottobre. cioè -già clopo pochi
g io rn i  da l l ' i n i z i o  de l l ' annc r
scolastico, applicazione rigo-
rosa del regolamento discipli-
nare. t'I ragazzi - ha commen-
tato la  Coordinatr ice -  non
hanno attenuanti se si com-
po r tano  i n  un  modo
sbagliato... chiediamo fiducia
e sostegno alle famiglie. noi
airagazzi vogliamo bene an-
che quando li sgridiamo.. ."
Rispet to a l l 'anno scorso la  s i -
tuazione è però mig l ic l rata:
"Nelle classi divise non ci
sono problemi, va male quan-
do i ragazzi tornano insieme
o nella ricreazione". Piùr disci-
plina allora? Per la prof. Sinro-
na Fedeli occorre pensare iìn-
chc ad altro oerchè "certe f'a-
miglie se nè fregano delle
sanzioni disciplinari ai loro
figli, esistono situazioni mol-
to complesse che vanno af-
frontate sul piano sociale...ci
sono bimbi che comunicano
con gli altri solo a calci e pu-
gni, dicono parolacce, bestem-
miano, buttano oggetti dalle
finestre".
L' Amrninistrazione ha raccol-
to i l "grido di dolorc" degli in-
segnant i .  e  con i  consi -s l ier i
delegati Lucia Bottai e An-sela
Gualersi ha irnpegnato l 'Asl ad
inv iare a Monteverdi  uno nsl -
et r logt ,  p t ]  r  un e() rso su "nt in , , -

ri e legalità". Altrove ha dato
buoni  r isu l tat i :  e  se la  Media
di Monteverdi non è diversa
dalle altre. . .

Cultura

Alice Bottai

L'afte e le tradizioni
Alice Bottai e un impegno di legislatura: valorrzzare le "radici"

L' incar ico d i  consig l iere c le-
legato erl la Cultura e ai Tra-
spor t i  da d iv idere (o condi-
r  idcrc )  con d ivers i  i rnpcgni
prof'essionali nell' an-rbito della
e o m u n i e a z i o n e  e  d e l l ' a i u l r r
terapeutico ai bambini Down
e  d i s l ess i c i :  A l i ce  Bo t ta i  ha
cominciato f in  dal  dopo c le-
z ion i  a  l ' a re  i  con t i  con  l a
nuova 'n  i ta  d i  amminist rato-
rc  \cnzi . r  l i t tur te iurc ugl i  i rn-
pegni di lavoro e di appro-
fìrndimento della propria pro-
fèssionalitrì.
"Effettivamente - ci dice
la giovane consi-eliera - con-
cil iare tutto non è sempli-
ce, ma ci sto provando con
il massimo impegno possi-
b i l e  pe r  non  t rascu ra re
nulla".
L ' u t t i t  i t à  t l e l l u  n t t o r  i r . \ r t t r t t i -
n is t raz ione è in iz iata a f ine
gir-rgno. non è ancola t ' inito
i l  per iodo. . .d i  rodaggio.
"E '  vero.  rna nonostante s ia
arr ivata in  Comune da pochi
mesi .  pc lsso d i re chc l 'espe-
rienza è molto interessante e
fbrmat iva.  Si  ò in  cont ln l la-
zione a contatto con perso-
nc  d i r  e r se  pc r  c t i r .  i s t r uz io -
ne. lar"clro fatto c a n.ìe que-
sto of f re del le  opportuni tà
positive. c'è sernpre moltcl da
inrparare clagl i altri ' ' .
Qua l i  sono  s tu t c  l c  suc  p r i -
me espcr ienzc d i  consig l ie  re
comunale'l
"C 'è s lata l 'estate d i  mezzct
e  q u i n d i  i r r r i e i  r i  I ' c r i m e n t i
come delegato a l la  Cul tura
sono  s t i r t i  c sse  nz i i r l r ncn tc  i

gruppi e le associazioni che
durante i  mesi  est iv i  s i  sono
esibit i a Monteverdi e a Can-
neto: Volterra Teatro. Musi-
castrrìda. la Scuola cantorum
di Qr"rerceto. ecc. Con qr,re-
st i  gruppi .  anchc sc i  loro
progran'rmi erano statì deci-
s i  i n  p recec lenza .  n r i  sono
preoccupata di ar ere Lln c0n-
tat to d i ret to.  r . rn 'occasione d i
approlondirnento che penso
potrà tornalrri r-rt i le qr-rando
ci nretteremo acl un tavolc-r
per  decidere g l i  spet tacol i  e
le a l t re in iz iat i re c le l la  pros-
s ima estate" .
Come dappertutto. anche a
Monteverdi la nuova cornpa-
g ine  t J i  C iun ta  non  è  pa r t i t u
cla zero. ma ha ereditato i l
lavoro fatto in precedenza c
s i  è assunta I 'obbl igo morale
di portarlo a compimento. [n
p iu .  r i spc t t o  ad  a l t r i  Co rnun i
v ic in i .  I 'Amminist raz ione è
fbrtemente impegnato nella

realizzazione del Teleri scal -
damento. che sarà di grande
benefìcio nel l 'uturo della uo-
pt l l l rz ione.  rna in tanto assor-
be r isorse important i .  co-
munoue a fin di bene. Tutto
ciò hà ovviamente un rif les-
so su varie attività, compre-
sa la Cultura:
"Idee ce ne sono tante -
sot to l inea la dot t .  A l ice Bot-
ta i  -  ma non s i  possono
fare tutte e subito, occor-
re programmare nel tem-
po. Intanto lavoro a stret-
to contatto con i consiglie-
ri Angela Gualersi e Mar-
co  Se r rad im ign i ,  nuov i
come me in Comune, per-
ché le rispettive competen-
ze spesso si intrecciano, e
poi è uti le mettere insie-
me esper ienze d iverse e
lavoro di squadrat'.
A l ice Bot ta i  s i  sof lerma su
r r l e r rnc  a t t i v i l a  svo l t e  i ns ieme
ai  co l leghi :  i l  "Tavolo del la
pace". i l  gernellaggio con la
popolazione del Saharaui, i l
pres id io a L ivorno per  i l  I  18,
"Arte e Sapori". "D'inver-
no - conclude - non si può
fare molto con le disponi-
bil i tà l imitate del nostro
bi lancio,  ma più avant i ,
sper iamo.. . " .  L ' impegno è
in una direzione precisa, di-
ch iu lutu l ' in  t la i  pr imi  g iorn i
dooo  l u  sua  e lez ione  a  cons i -
-eliere: " Promuovere ini-
ziative affinché il nostro
patrimonio artistico e cul-
turale Yenga valorizzato
sempre di più".
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Iniziative

Ptogetti per il territorio
ma serve col la bo razaone

Nella nuova Amministrazione
comunale. iprirni mesi del con-
sigliere (con deleghe ) Angela
Gualersi sono contlassegnati
da un aggettivo e da un so-
s tan t r vo :  "  i n tpeg r tu Í i vo "  e
" di,s p n i bi I i t ìt ". "Impegnati-
vo - spie-rra la neo-consiglierc
delegata dal sindaco ai Servi-
zi sociali e al Turismo - per-
ché in questa Giunta i consi-
glieri non sono considerati
numeri, ma hanno molto la-
voro... le riunioni in Comu-
ne,  g l i  in tervent i  estern i ,
ecc...un'attività importante
sul piano amministrativo, da
concil iare con le esigenze
familiari, e per questo, appun-
to, impegnativo. Quanto alla
disponibilità, è quella riscon-
trata sia nei colleghi ammi-
nistratori che negli uffici co-
munali, tanto più importante
in quanto un consig l iere
come me alla prima esperien-
za in Comune ha sicuramen-
te molto da imparare".
Veniamo al Turismo. Purtroo-
po non c i  sono t la t i  prec i i i .
ma soltanto impressioni sulla
presenza d i  ospi t i  i ta l ianr  e
stranieri durante la sta-tione
es t i r  a :  è  op in ione  chc  r  i  s i r
stato un incremento rispettcr
a l l ' anno  sco rso .  f o r se  non
apparriscente a causa dì un'of-
tèrta di ospitalità sempre più
difÍlsa sul territorio. ancorchè
reale e consistente.
Ora, lasciata alle spalle la "sta-
g ione " ,  s i  pensa  a l  f u tu ro .
Confèrmata "Arti e Saoori"
pe r  ì a  penu l t ima  domen icu  d i
novernbre (se ne parla in altra
parte di questa "Ruga") "si
lavora - spiega il consigliere
Gualersi su progetti che in-
teressano tutto il territorio
comunale, valutando costi e
benefici, e risorse disponibi-
l i  del bilancio.Importante è
la collaborazione degli opera-
tori economici e in particola-
re dell'Associazione del Cen-
tro commerciale naturale.
perché il Comune da solo non
può occuparsi di tutto. E a
proposito di Centro commer-
ciale naturale - anticioa An-
gela Cualersi - entro Itestate

prossima verranno installati
due pannelli a Monteverdi e
Canneto con una grande map-
pa dell'ubicazione e delle ca-
ratteristiche delle varie atti-
vità".

Il consigliere Angela Gualersi

Arrivi/presenze a Monteverdi
risultati positivi ma incompleti
I dati ufÍìciali del 2009 arriveranno soltanfo
nei primi mesi dell 'anno prossirno. ma alcune
"impressioni" e valutazioni di addetti ai iat'o-
ri consentono di archiviare con il segno posi-
tivo la stagione estiva nel territorio del Co-
mune di Monteverdi M.mo. Non dappertutto
- dall 'ospitalità alla ristorazione alle attività
commerciali, - si sentono suonare le stesse
campane, ma nessuno nega che vi sia stata
una presenza turistica signifìcativa, con ap-
prezzablle - forse superiore alle previsioni in
tempi di crisi planetaria - incremento di ospiti
stranieri. Se i l dato positivo troverà conlèr-
me. potremo dire che è in l inea con il trend
degli ult imi anni. ricavabile dalla tabella di
questa pagina dove sono riportati i  dati uffi-
ciali2006. 2007 e 1008 rilèriti solo aÌle struttu-
re ricettive censite dall 'Apt (residenze turisti-
co-a lber .ehiera e agr i tur ismi :  \e t te nel  :008.  5
nel 2007, dati non disponibil i  per i l  2006.). ma
di gran lunga inferiori per numero e articola-

Arrivi e presenze ufficiali a Ì\'Ionteverdi: nel
2008 su due Rta e cinque agriturismi, nel
2007 su una Rta e quattro agriturismi (Fonte:
Regione Toscana e Apt Pisa)

zione a quelle operanti sul territorio, come
risulta dal sito web del Comune aggiornato
al 2009. Ancora a proposito di tendenza sono
segnal i  -  tu t l i  posi t i \  i  -  i  pr imi  dat i  prov in-
ciali diffusi in queste settimane sulla stampa.

arrtvl presenze
2008
ItaÌiani
Stranieri
Totale

I .-5-51
953

2.504

5.860
5.523

11 .383

2007
I ta l iani
Stranicri
Totale

1.305
586

1 .891

4.833
4 .185
9 .018

2006
Totale r .296 5 .258

Intanto, dopo I'assistenza alla
rivista "Italiapiù" per i l  dos-
sier su Monteverdi (vedere i l
box in questa pagina), "si sta
realizzando - conclrrde An-
gela Gualersi - un nuovo sito

del Comune, più performan-
te, più rispondente alla ri-
chieste che ci pervengono, in
particolare dagli operatori
turistici e dagli ospiti del no-
stro territorio".

t isette iscritt i . di cui quattro
nuovi. segno che questo tipo
di "ginnastica" è gradito ed
ha effetti positir i. lnoltre -
prose,sue Angela Gualersi è
confermata la Festa della Ter-
za età. in calendario i l l8 di-
cembre.  L 'estate scorsa ha
fatto ri ièrimento al neo-con-
s iu l i e re  i nea r i cu to  de i  Se rv i z i
r oc ia l i  l ' u t t i v i t r i  d i  t r e  C rupp i
Scout  d i  Rosignano e d i  Pisa,
alloggiati (con uso cucina) dal
Comune nelle Elernentari di
Monteverdi e al Centro ooli-
l 'unz i r rnale d i  Canneto in  oc-
casione del loro annuale carn-
po-scuola: "Un bel numero di
ragazze e ragazzi ricorda
Angela Gualersi - che hanno
arricchito il panorama della
nostra ospitalità".

Torna la Festa della Terza età
I l  sindaco ha afîiclato ad An- proponiamo da novembre i
gela Gualersi anche l ' inrpe- corsiA.F.A. (Attività Fisica
gnativa delega per le Polit iche Adattata) condotti sempre
sociali. "In questo ambito. nel dalla prof. Jessica Socci. La
solco tracciato dalla prece- rispostadapartedeicittadini
dente Amministrazione. ri- è stata senz'altro buona: ven-

S.Giusto-Monteverdi percorso-test
per i maratoneti delle Olimpiadi 20t2

La Federazione i ta l iana d i  at le t ica leggera (F idal )  ha scel to San
Vincenzo come base per la preparazione delle squadre nazionali
di maratona. mezzolìltdo e c( ìt\ i t rn montagnt in vista delle più
importanti -9are intcrnazionali dcl prossimo anno e soprattutto
delle olirnpiadi di Londra l0 12.
Oltre all 'att ir. ' i tà ne-sli impianti presenti a S. Vincenzo gli atleti
e f fèt tueranno -u l ia l lenament i  su c inque perct r rs i  t ra i  qual iè  s ta-
ta individuata una impegnativa cronoscalata di tì.-5 chilometri
tra Castagneto (San Giusto) e Monteverdi con pendenze dal ' l
al 6 pcr cento.
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Innovazione

Banda larga?
E'*Nettare"
il prurblema

Sul sito del Comune presto anche "La Ruga"

i l  segnale verrà ri lanciato
all'antenna che verrà instal-
lata sul campanile della chie-
sa di Canneto. I permessi
sono stati dati, quindi ci au-
guriamo che il progetto pos-
sa procedere rapidamente,
assicurando la copertura to-
tale, come previsto dal finan-
ziamento regionale, in parti-
colare a Canneto dove non c'è
copertura. Successivamente
si procederà ad etl'ettuare le

il
cons ig l ie -
re Nlarco
Ser rad i -
rnigni

verifiche necessarie a copri-
re la maggior parte del terri-
torio".
In attesa di Nettale. si lavora
i  n u l t le  d i rcz ior t i .  Per  esel r rp i t l .
per rendcre più veloce l 'arri-
vo de "La Ruga" nelle abita-
zioni del nosl.ro tcrritorio:
"Stiamo lavorando per rni_elio-
rare i l sito del Comune. soprat-
tutto per quanto riguarda l 'ag-
giornamento dclle infìrrmazro-
ni che vi sono ripoltate. Nel
nuovo s i to  c i  sarà anche la
p r r i : , i h i l i t ì r  t l i  l eggc rc  l e  p r rg i -
ne de "La Ruga", subito dopo
la conscgna a l le  famigl ie" .

Marco Serradi rn igni  i l  p iù
giovane consig l iere del  grup-
po d i  rnaggioranza.  23 annt .
dele-eato a I nnovaziclne-Tec-
nologie.  Giovani  e Sport  -  s 'è
trovato a dovel affrontare da
subi to un grosso problerna:
I ' a v v ì o  a  s i n g h i o z z o  d e l l a
' 'banda lar-9a" e i rapporti con
l a  N e t t a r e .  l a  s o c i e t à  c h e
avrebbe dovuto fin dal 2008
assicuraLe in tut ta la  provrn-
c ia d i  P isa la  connessione ve-
loce acl Internet. glazie ad un<r
specia le f inanzramento c le l la
Regionc Toscana.  Avrebbe. . .
nel la  rc 'a l tù  i l  pros l ranrnta d i
i t t t e l r c r r t i  c  i r r . t r l l r r z i , r r r i  P r e -
sentato a Montevercli nei rrrcsr
scorsi è stato attuato solo in
minirna parte.
"Ci siamo subito attivati -
l l Ìcconta Marctr Sellucl i rn i gn i
- per verificare con la Netta-
re lo stato dell 'arte: ci sono
stati incontri a N{onteverdi. in

Comunità montana. inAmmi-
n i s t raz ione  p rov inc ia le  a
Pisa. I problemi tecnici non
riguardano solo il nostro Co-
mune e non sono solo di natu-
ra tecnica. ci sono in discus-
sione anche questioni socie-
tarie interne alla Nettare".
A c luesto punto.  qual i  pro-
spet t i lc  c i  sono' l
"Sappiamo che la Nettare sta
lavorando per posizionare
un'attenna a l-a Sassa: da qui

Con il neo consigliere afhon-
tiamo ora i temi collegati alla
sua delega per 1o Sport.
' îbbiamo riceluto richieste
da parte di privati - spiega
Marco Seradimigni - per ef-
fettuare delle attività spor-
tive nelle sale comunali. Non
abbiamo nulla in contrario
rispetto a queste iniziative,
anzi, credo sia giusto asse-
condare il miglior utilizzo
di questi ambienti, tuttavia
in assenza di un regolamen-
to specifico il Comune non
può accogliere le richieste:
questi ambienti non sono
adibiti ad attività sportive.
Allora, I'impegno è di valu-
tare bene il problema e indi-
viduare la soluzione che ga-
rantisca il comune e i priva-
titt.

In tanto come "assessore"
allo Sport Serradimigni non
può dimenticarsi dell 'A.S.D
Monteverdi 2006, la squadra
di calcio che in Terza cate-
go r i a  s ta  compor tandos i
p iut tosto bene:  " I l  nuovo
campo di calcio sarà pronto
per I'estate, non ci sarà più
bisogno di andare a Ponte-
g ino r i  pe r  g ioca re  l e
partite... in casa: mi augu-
ro una crescita del già nu-
meroso gruppo di sostenito-
ri della squadra".

Calcio, Monteverdi leader

Un campionato al vertice per
di, come dimostra la classifica
novembre (con una partita in

I'Associazione Calcio Montever-
di Terza categoria al 29

meno rispetto alle avversarie).

Squadra p . q pall perse m.lng

Red Devils
Nlonteverdi
Sasso P.
CasaleM.
Bellaria C.
Villamagna
SantaMaria
Pol. Garz.
M. Castello
Atletico Pini
Tirrenia
Cal. G. Staffoli
Spas Staffoli

l 8
t ]
n
t6
l ' )

t2
9
9
8
1
o
5
4

9
1
o

8
8
8
7
9
8
1
8
8
8

5

5
/1

3
3
2
2
2
2
I
I
I

3
2
I

4
3
3
3
3
2
I
3
2
I

I
U
2
U
2
2
2
I

1
4
4
5
6

I
2

-2
0

I
1
4
-6
-8
4
It)
l l
12

4.000 oppoftunità
con la Giovani-Card

Sistemato il campo di calcio, il
nuovo obiettivo potrebbe es-
sele i l tennis di Canneto. Mar-
co Serradimigni  ha un suo
progetto che prevede "la tra-
sformazione dell'attuale cam-
po in una struttura polivalen-

te, per più attività sportive,
ben regolamentate e sostenu-
te da adeguata pubblicità".
E aclesso atterriamo sul Pia-
neta-Giovani dove. assicura i l
consigliere Seradimigni, qual-
cosa si sta movendo: "Mon-

teverdi ha dato la propria di-
sponibilità ad un program-
ma di grandi eventi della
Provincia in zone vicine.
Per la primavera si sta la-
vorando ad una manifesta-
zione inedita, una giornata
intera per i bimbi, i ragazzi
e per tutti coloro che si sen-
tono giovani: incontri, dibat-
titi, presenze importanti, il
lavoro e le diffîcoltà a tro-
varlo, spettacoli per i più
piccini, filmati, a chiudere
una cena a menù fisso e poi
tanta musica".
[Jn centinaio di lettere - lo
ricorda i l consigliere sono
state spedi te nel le  scorse
settimane per segnalare la
Giovani-Card a monteverdi-
n i  e  cannetani  t ra i  l6  e i  29
anni. "Costa solo 3 euro al-
l 'anno e consente di avere
sconti in negozi, teatri eser-
cizi turistici in oltre 4000
punti in Italia: la si puà ri-
chiedere in Comune o alla
Provincia di Pisa".
L'esperienza am m i nistrat i va
anche se di pochi mesi sug-
gerisce a Marctr Serradirni-
gn i  unu  r i l l ess ione  conc lu -
siva: "Mi sono accorto che
è molto più facile star fuori
a criticare. invece serve es-
sere un po'più uniti al di là
delle idee di ciascuno".
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La parcla alla minoraniza

Il gruppo consigliau'e rnodifìca il nome in "Insieme per cambiare" ed entra nella Federazione delle
liste Civiche. Una scelta elettorale riconfèrrnata: "Sì al teleriscaldarnento. no all'eolico"

"Nessuno rema contro, ma ci devono dare le informazioni per poter collaborare"

I n  u n a  i n t e r v i s t a  a  " L a
Ru-9a" realizzata durante
un incontro presso la Biblio-
tcca i l  l7  novembrc scor-
so.  i l  GrLrppo consi l iare d i
r t t i no lanza  (qua t t ro  cons i -
g ì i e r i  t  h a  i l l u s t r a t o  i  p r i n c i -
pa l r  p t rn t i  c l e l l u  p r r rp l i r L  a t t i -
vità in Cornune. Erano pre-
sent i  i l  capogruppo Massi -
mo Manet t i  e  i  consig l ier i
Marz ia Fabbr i  e  Giu l iano
Senesi .
Pe r  com inc iu l c .  un i - r  no t i z i a
d i  e ron l r t ' a  e  c l i  po l i t i c l  i n -
sicrne: "Ahbiumo utlerito
- infbrma Massimo Ma-
net t i  -  u l l t r  l -  t ' r l t r t t : . i r t r t t '
delle l i .ste ciyiclte, corne
herrtrro giù lLrtto u MortÍe-
rotor t t lo  e Cusf  eInuovo,
ntrtrl iJictrrtdo i l rtome rlu
" Ctrnthiare per cre s(cre "
cr  " I r ts ieme per  conrbiu-
re" .  Cctord inulore è Lo-
r iur to F idun: , i  t l i  Potnu-
t ' ( t t t c ( .  C t , t t t t t t t  t l t t t t t t t t  i t t L t -

Íore di qLteste li,stc è il 'no'

ul l 'Eol ico" .
I cittadini di Montevcrdi e
Canneto hanno votato nel
2007 per i l  Teler iscalda-
mento col legato al l '  Eol ico.
A stragrande maggioranza.
La vostra posizione va con-
tro questo voto.
S e n e s i :  "  I n  c u n t l t u g n u
cl t ' l t t tn t l t '  c i  cr t tv t t t t ì t t  i t t t -
pegrurti e trlrlrc .fortti tli
f i  n an : i trm enf o o I I e ntut i v e
oll 'Eolico, pe r reoli:,,.ttre
il Tele ri scttldurttento che
rtoi vo glianro .f?trtentente,
.t 'orse e più di ulÍri".

Quali fìnanziamenti alterna-
tiviproponete'l
Manetti: " IntanÍo o('(;or-
re in.formore lo cifÍttdi-
n(1na.0.  Pr intc t  t le l  y ,oto
I'ovevumo detto c'he i sol-
di in L'orttcutl i non c'eru-
no perchè i  luyor i  d i  .sru-
vo sono t:cuttint' iuli e1urtn-

tlo i l  Buttdt) (,uft)l)(,() tt()t l
c t ' ( t  u t t (ot 'u  t t .s t  l t t t  (  ( l t r ( -
. s fo  l t u  l t t t t o  l t c rd ( ' r c  ( t
M onteva rdi t lue l lu itrt ltot'-
Í 0 t r Í e  . t o r t t e  d i  f ' i t t u r t - i t t -
tnenÍ0. Oru. per prot'ede-
tL '  ( ' ( ) t t  i  l t t r r t t ' i  l ' A t t t t t t i t t i '
s Í ru: . ior te l tu  c l t ie .s to ut t
In l t t l to  d i  1 .2-50.000 turo
t ' l t t  1 t1 rq l7411 t t t t t t t  I t r Í ! i  i  t  i t '
t ud ín i "  .
Torn iauro a l  refèrendurrr  e
u i  l ' i r t r r r r z i l r r r i en t i  u l t c rn l t i v i
che vi siete impegnati a tro-
vare.
Manet t i :  "L 'Et ta l  l t t r  pre-
set l tu t ( )  un l t r t ( ) \ ' ( )  l ) r ( ) ,qct -
Io, clte cottt ltrettt lc tutclte
i l  Íer r i for io  t l i  Potr rut ' t t r r -
ce,  r 'ontpIe.ss i t 'ur r tet t Íe  t l i
I5 pule ed è .soggctto ud
osse r t ' ua , i o r t i  . f i r r o  t t  I  1
genrru io.  Noi  c i  L ' l t ied iu-
tno: ntl .se i l primo prog(t-
to, rlucllo tl i  9 pule tutte
irt territorio di MonÍeyer-
c l i ,  r tor t  es is fe p i i t ,  <-ot t te

l t t t ì t  n ' . s Í t t f t '  ( t t t (  t ) r ( t  i t t  l t i t ' -
d i  lu  Convert : , ior te Enel-
Comttrte riguunlo ul pri-
n ro  p roge t to ' l  I l  n t t ovo
progcÍ lo  è f t r t to  d iver .so,

l r< '  t '  t t o i  l t t  Co t t t ' t ' t t : i o t t t '
nort è ltitì y'ulidu e di t'ort-
s(gLren: ,u í l  r isu l tu lo t le l
Refererttlunr su un progel-

Il capogruppo
cons ig l ia rc
del la mino-
ranza,
Nlassimo
Manett i

trt brtct' iutrt yit 'rte u tlecu-
I t '  f t ' .  O  q , J ì  l ' . \ t r u r r i  i t i . s r t ' t t -
: ion t '  l t t ' i '  i t '  s ,  t ' l t t '  i t t t t ' t t t -

1 t t ' s î l t  t '  t  l t t  l t t t  t ( l t l ( ) .  l l ( t 1 1
è  p i r t  t i r t t ( ) l ( t l ( t  ( í  q u ( ' l
t ' () lo .

Senza l 'Eo l i co .  \ec ( rnd( )  \  ( r l

da  dor  e  dor  t 'ebbr ' r ' t '  . i t ' t ' i r  l r -
re i  f ìnanziamenti  pc'r ' i l  Te-
leriscaldarnento .)
Manett i :  "Ci sorto i  l i t r t -
d i  per  lu  geoÍer r r t iu .  Se
M onÍeve rt l i  r i t turt t ' i t t  t t l  -
I '  E o l i c ' o ,  C u s t e  l n u o v o ,
Pornarance e  Montero-
totttlct, t'he pure .totlo c0tl-
Í  r t t r i  o l  l '  Et t l  ico,  t ' i r t r t t r t i t r -
t t l  per  t lue t tnni  u i  cor t -
tri l tttt i  geotennici c lc pre-
.\tutt() 0 MonÍey'erdi: iruli-
r ' t t t  i t  t t t t Ì t ' t t t t '  . t i  1 t 1 1 i t  1 1 s f  i -

\ ( u ' (  ( t  t i r c t r  2  r r t i l i ou i  d i
a t t r o .  A  f i t o l o  l t c t ' . s t u tu la
t l i t ' t '  t t l r ' l t t '  L l t t t ' . t t t t ;  j 1 t  , 4 j t t -

c t t  q 1 l r j 7 1 1 r 1 l 1 1 t t t t l t '  u l  S t t l t t ' -

t ' ( n ( t l ( ) l l ( ) ,  . s t '  r / r r t ' t ' . r . r t  t  U t -

cere quulcosu lo metlerei
tt r l ispo.si: ione del TeLeri-
.sculclttrnent0, Í lttt0 .\0no
t 'or tv into del lu  .suu ut iL i -
l0;

Su al tr i  aspett i  del l 'at t iv i tà
del GrLrppo di minoranza e
dci rupport i  eon lr  rnaggio-
ranza interviene Marzia
Fabbri: "Ci hunrut ritttltro-

ve ru l0  d i  t t ve r  c l t i e . s l o
t- h i e s I o i n.fo rntu i,i on i s u I
Te I e ri s c ct I d ttnre ttÍ o .f'u rt ri
t lu l  Comttne,  tn( t  . \o t t0
ntes i  c l te  .so l lcc i t iur r to Lur
i r r t 'or t Í  ro .s t t l lu '  Mot t tever-
tli Erter,qiu'. lu .societti clel
Co r t t t t t r e  L ' l t c  ges t i . sce  l u
rauI  i  - . -  u : . ior te t lc  I  l '  opc ru,
(  ( t t t ( ( ) t ' u  n ( ) l t  ( i  l t u t t t t r ,  r i -
.\posto. lVoi t 'ogliunto e.\-
.sere colltt l torttt it ' i ,  trtu ln
tttttggiorart:.0 n0tl c t lare
le in.f 'ormo:ioni che ser-
v0n.o "
" Abbiumo t:lt ie.sto - pro-
segue Fabbri - di ltttvure
It ' corttttt i .s.siotti .srt .st uolu,
cttÌÍttru. .sltort oltre che .sttl
T t  l t  r i  : t  t t l t l t t t t l ( t l l ( , . . . 5 1 i ( t t t t U

t l : l t t ' t 1 1 1 1 1 1 1 1 1 . , \ r . r l l  r " è  t t e S -

stut  l t r t , , l t t t t l i : io  t lu  pur te
n().\tru. trttt .situtto I '  oytpo-
. s i :  i r t r t a  a  d a p p e r t u Í l o
I  t  t l t l t t  t  t  i :  i t t t t t '  t ' . s L '  t ' t ' i  t  t t
t t r t t t  l t t r t - í o t t a  d i  c o n Í r o l -
! r t .  P t r r t to .  N  e .s .s ru to  t ' t to le
retttur( '  (  ()nÍr().1 ".

Senes i :  "Se r i cer  ess imo le
informazioni r ichieste. po-
trenlnlo îare nn incontro
con i  nostr i  elet tor i  e dare
un contr ibuto posit ivo per
tutti".
In chiusura del l ' incontro i l
Gruppo consiliare riassume
le mozioni e interpellanze
present r te  in  ques t i  p r i rn i
mesi di  r ì t t iv i t î  amnìinist l ' r -
t i r , 'a:  sul la pineta sotto i l  ca-
s tc l lo  c l i  C t r r r re to  ld t  acqu i -
sire o permutare). su un "ri-
cordo" del Nobel Rodbell
frequentatore di Canneto,
sug l i  sversamenl i  c l i  l i qur -
mi in via Fontilame. sull'uso
delle auto cornunali, sul Ca-
stelh-rccio, sul Regolamen-
to Urbanist ico a proposito
del quale -  sost iene in con-
c l u s i o n e  M a s s i m o  M a -
net t i  -  " r to r t  s i  su  (osu

. f u n n o " .
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Finale di stagione

Feste
Tr ienna l i :
la processio-
ne  de l  S .S.
Crocif isso
guidata dal
vesc0vo
Santucc i ,
attraversa il
paese.

zioni local i  debuttanti  nel l 'or-
ganizzazione. Fl poi lc Fcste- l ' r ienna l i :  

un  successo s ia  le
nran i fes taz ion i  re l ig iose  cu l -
minate con la processione del
Sant iss in to  Crocef ìsso  gu ida-

dalle "TriennaL"

Un'estate intensa di manife-
stazioni promosse dal Conru-
n e  e  s a g r e  a f f o l l a t i s i s m e  a
Montevcrdi conle a Canneto.
con i  t rad iz iona l i  p romotor i
avvicendate da altre associa-

Speranza Balestr ier i ,  vincitr ice del concorso del l 'ol io. ì lassimo Bardini primo al Concorso del vino con I 'assessore Macchioni,
Nlarzia Fabbri,  presidente del la Badivecchia, e i  giurat i  Biancol in e Collett i .  A destra i l  consigl iere Francesco Govi consegna un
riconoscimento ad uno dei giurat i ,  Alessandro Collett i .

N{olto lavoro per il banco dei prodotti tipici
local i  al lest i to dal Centro commcrciale na-
turale presieduto da Carlo Staccioli. A de-
stra la Fantomatic che ha riempito di musi-
ca trascinante la giornata di Arte e Sapori.

Presentato il secondo libro di Gaia Cassarri
"Notte di luna piena". In foto la giovane scrit-
trice con il sindaco Giannoni, i consiglieri Bottai
e  Ser rad imign i ,  Fabbr i  p res idente  de l la
lladivecchia e la giornalista Giuliana Balletti.

ad Afte e Sapori
ta dal vescovo mons. Santucci.
sia quel le laiche concluse da
uno spettacolo di f'uochi d'ar-
tificio incalzante e inaspetta-
tamente lungo. E inf ine, con
un ideale passaggio di test i-
mone a chiudere la stagione
delle feste, "Arte e Sapori" a
fine novembre. una domenica
speciale per la grande aff luen-
za di ospit i  ai  banchi del pran-
zo itinerante e alle molteplici
o f fe r tc  go lose  propos te  ne i
ra r i  ango l i  de l  cen t ro  s lo r ico
monteverdino. dove anche i l
Centro commerciale naturale
ha fa l to  i l  suo  debut to  espos i -
t iro. C'è spazio per migl iora-
re. conìe sempre, ma i l  bi lan-
c io  de l  lavoro  rea l i zza to  da l

Comune e dal le associazioni
di volontariato è comunque po-
sit ivo. Bene anche i l  quarto
Concorso  "mig l io r  o l io .  m i -
gl ior vino" che ha portato a
contendersi la vittoria 39 pic-
coli produttori locali di olio e
8 di vino. mettendo in serio im-
barazzo la giuria (Collett i ,
B ianco l in ,  Ca lde l l i )  a  causa
dell 'elevata qual i tà del le bot-
t igl ie in gara. Al la f ine I 'af-
fermazione nel l 'ol io di Spe-
r a n z a  B a l e s t r i e r i  ( 2 '  C i n o
Bottai,  3'  Nobil i -Fontelegge-
ra ,  segna la t i  Podere  Cude-
raio, F'ranco Baldassarri, Etra
Nlucc i ) ,  e  ne l  v ino  rosso d i
Mass imo Bard in i  12 '  M i r io
Nlucci, 3o Podere Cuderaio).


